

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Se Multiplica deuda en sexenio de FCH

La deuda del estado de Puebla creció en 186.32 por ciento durante el sexenio del ex presidente Felipe Calderón Hinojosa. En términos económicos aumentó en 6.260.8 millones de pesos; reportó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

Confiscarán bienes a quien no pague impuestos

La Comisión de Presupuesto y Crédito Público del Congreso local aprobó la inmovilización de las cuentas bancarias, confiscación de bienes y hasta uso de la fuerza pública para presionar a los contribuyentes que no paguen sus impuestos. (Heraldo)

Síntesis

Puebla, 1er lugar en transparencia

Como resultado de la eficiencia en la aplicación de recursos y rendición de cuentas este año 2012 se ha logrado avanzar en la calidad de los presupuestos municipales al pasar de 11 a 16 por ciento de todas las variables que evalúa el Instituto Mexicano de Competitividad. (Síntesis)

Intolerancia

Descarrilan diputados la máquina morenovallista

Ayer el morenovallismo se volvió a estrellar en el Congreso local. Primero, los integrantes de las bancadas del PRI, PT, PRD y Movimiento Ciudadano detuvieron la iniciativa de reforma para desaparecer a la Secretaría de Desarrollo Rural dentro de la reingeniería que planteó el gobernador Rafael Moreno Valle. La propuesta era que dicha dependencia pasara a formar parte de la de Sustentabilidad Ambiental. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Claudia Barbosa, Javier de Unanue y Rodríguez Perdomo serán magistrados del TEE

El gobierno del estado no reactivará el pago de la tenencia el próximo año para aumentar la recaudación y las reformas a la Ley de Hacienda -legislación en la que está incluido este impuesto-, sólo contienen cambios menores para darle certeza a los contribuyentes, afirmó el subsecretario de ingresos de la Secretaría de Finanzas, Manuel Arceo García. (Cambio)

MILENIO

La tenencia no regresa; SF endurece cobro de impuestos

La sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) avaló la posible reforma a la Ley de Educación en Puebla, mientras se garantice una mejora en la calidad de enseñanza. (Milenio digital)

La Jornada
de Oriente

Fuerte oposición a que desaparezca la SDR

Académicos, líderes agrarios y ex diputados federales de la CNC condenaron la desaparición de la Secretaría de Desarrollo Rural (SDR) que propone el gobierno del estado y que este día se pretende aprobar en el Congreso local, al advertir que la reestructuración hundirá al campo poblaro en una situación de precariedad total, porque se traducirá en una reducción de los recursos humanos, económicos, materiales y técnicos que se destinan para su atención. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta
puebla digital

Endurece el gobierno estatal su política para el cobro de impuestos

Las medidas para el cobro de impuestos en Puebla se endurecerán a petición del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, según lo aprobaron este miércoles por unanimidad los integrantes de la Comisión de Presupuesto y Crédito Público del Congreso local, que preside el perredista Antonio Gali López. (e-consulta)



Rafael Moreno Valle inaugura el Hospital Integral de Pahuatlán

Se inauguró en este municipio el nuevo Hospital Integral que cubrirá las necesidades de 26 mil habitantes de 20 localidades de esta cabecera, y alcanzará el beneficio para la gente de los municipios de Honey y Tlacuilotepec, quienes contarán con una amplia cobertura de servicios de medicina preventiva, cirugías, ginecología y laboratorios que proporcionará la Secretaría de Salud. (Períodico digital)



Reconoce Manzanilla que el gobierno busca evitar que burócratas hereden plazas

El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, confirmó que la administración de Rafael Moreno Valle Rosas busca que los burócratas del estado ya no hereden las plazas, y justificó que se sigue la medida que el gobierno federal está aplicando en el caso del Magisterio. (Contraparte)



Juan Carlos Lastiri, subsecretario de la Sedesol

El ex secretario de Desarrollo Social, ex diputado federal y ex dirigente estatal del PRI poblano fue nombrado subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Desarrollo Social por la titular de la dependencia, Rosario Robles (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Extorsionan en penal... y los premian

Autoridades anunciaron el cese de tres celadores que fueron evidenciados cometiendo actos de corrupción, pero en realidad les dieron vacaciones. (Reforma)



Dan velocidad a la reforma educativa

A dos días de que la presentó el Ejecutivo, la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados aprobó en lo general la reforma educativa, que modifica el artículo tercero de la Constitución. (El Universal)



Deja PAN desastres en vivienda: Infonavit

En su estreno como director del Infonavit, Alejandro Murat se reunió con senadores ante quienes criticó el programa de construcción de vivienda durante 12 años de gestión panista, al señalar que se privilegió la construcción de casas, pero se "sacrificó su calidad y sustentabilidad", lo que ocasionó una fragmentación del tejido social en el país. (Milenio)



Con abusos, 75% de detenciones de jóvenes en el DF

Del número de jóvenes detenidos por la policía por distintas causas, 75 por ciento manifestaron ser víctimas de aprehensiones arbitrarias y con un uso desproporcionado de la fuerza. (La Jornada)



En cinco entidades, 45% de la derrama hipotecaria

DF, Edomex, Nuevo León, Jalisco y Guanajuato concentraron 79,981 de los \$176,595 millones que se detonaron para la adquisición de vivienda en el país. (El Economista Digital)



Aprueban fast track la Ley de Ingresos 2013

Con una bolsa adicional de 25 mil 072 millones 100 mil pesos para reasignaciones presupuestales, la Cámara de Diputados aprobó ayer la Ley de Ingresos de la Federación 2013, que contempla una captación total de 3 billones 956 mil 361.6 millones de pesos,

5.1 por ciento más en términos reales respecto a la captación del año que finaliza. (Crónica Digital)

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Quitan deudas a gobiernos locales; diputados aprueban Ley de Ingresos

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) anunció al Senado que la ley de ingresos para el próximo año contiene el programa borrón y cuenta nueva, que dejó de operar en 2007, para perdonar a los municipios y estados la deuda acumulada del Impuesto Sobre la Renta (ISR) de sus trabajadores. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Reconoce IMCO transparencia de finanzas del ayuntamiento de Puebla**

Una calificación de 10 otorgó el Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO) al gobierno municipal de Puebla en el índice de transparencia presupuestal y reconoció la puesta en marcha de cuatro prácticas innovadoras orientadas a la promoción del derecho de acceso a la información, presumió el alcalde, Eduardo Rivera Pérez. El edil subrayó que de este modo, el ayuntamiento de Puebla se coloca no sólo como el más transparente a nivel estatal, sino también en el país por ofrecer la mayor información posible y facilitar su acceso a los ciudadanos. (Belén Cancino, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2805510.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Anuncia Rivera mejoramiento del Camino a Tlaltepango en 2013**

En enero comenzará el mejoramiento y ampliación del Camino a Tlaltepango, luego de que la Cámara de Diputados asignó 20 millones de pesos del FIDEM para concretar esta obra con un valor total de 40 millones de pesos, celebró el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera. Este resaltó, fue el resultado de la reunión que sostuvo ayer con los diputados federales en el que aprovechó para recordarles que este proyecto que fue propuesto por la administración anterior, recibió la promesa de recursos federales este año y sin embargo no se habían liberado. De la transferencia que haga el gobierno federal se sumará otra cifra igual, que aportarán a partes iguales, los gobiernos municipal y estatal, conforme al programa "Peso a Peso". (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2805494.htm>

EL HERALDO

DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Pavimentar camino a Tlaltepango costará 20 mdp**

Luego de diversas quejas de los vecinos durante los últimos años, finalmente iniciará la pavimentación del Camino a Tlaltepango, obra que requiere una inversión de 20 millones de pesos y que deberá quedar lista a más tardar en abril próximo. Durante la entrega de pavimentaciones en San Francisco Totimehuacán y la colonia Universidades, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, anunció que la gestión ante el gobierno federal finalmente logró la realización de este proyecto, que había sido presentado desde 2011. Aunque el edil capitalino señaló que el proyecto será conjunto entre el gobierno del estado, mediante una inversión "peso a peso", reconoció que el recurso fue otorgado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-13/ciudad/pavimentar-camino-tlaltepango-costar%C3%A1-20-mdp>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Eduardo Rivera cierra fuerte el año Programa de Pavimentación 2012**

Con una inversión superior a los 3 millones de pesos, el ayuntamiento de Puebla entregó nuevas pavimentaciones

en la Colonia Patria Nueva y en el Barrio de San Juan, localidades pertenecientes a la Junta Auxiliar de San Francisco Totimehuacán, así como en la colonia Universidad. Con recursos del Fondo de Pavimentación y Espacios Deportivos para Municipios (FOPAM), y Fondo de Pavimentación y Espacios Deportivos (FOPEDEM), la comuna poblana intervino 6 mil 687 metros cuadrado de superficie y construyó mil 375 metros lineales de guarniciones y banquetas, todo ello en beneficio de más de 4 mil 175 personas. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103800

INTOLERANCIA

- **Ayuntamiento recupera 20MDP para reconstrucción de Camino a Tlaltepango**

El presidente municipal, Eduardo Rivera confirmó que se renovará el camino a Tlaltepango, vialidad que fue construida con deficiencias y mala calidad y que actualmente presenta daños en el 80 por ciento de su superficie. Para ello, durante su visita en la Ciudad de México, el edil poblano logró recuperar 20 millones de pesos de recursos pendientes del programa del Fondo Nacional para Infraestructura y Desarrollo Municipal (FIDEM) que se solicitaron desde el año pasado. Rivera Pérez aseveró que la Secretaría de Hacienda realizó la transferencia de los recursos a la cuenta del ayuntamiento, por lo que en breve se emitirá la convocatoria de licitación. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103795

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Iniciará Comuna remodelación del camino a Tlaltepango: Rivera**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, anunció que el próximo año iniciará la reconstrucción del camino a Tlaltepango, en cuya obra serán invertidos 20 millones de pesos provenientes del gobierno federal. El edil detalló que la transferencia de los recursos se realizó a través de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, por lo que al inicio de 2013 se iniciarán los trabajos que durarán alrededor de tres meses y beneficiarán a miles de poblanos que utilizan la vía de manera diaria. La obra, indicó Rivera Pérez, forma parte de un programa del gobierno federal para la relaminación de vialidades. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/iniciara-comuna-remodelacion-del-camino-a-tlaltepango-rivera_id_17672.html



E-CONSULTA

- **Entrega ERP calles pavimentadas en Totimehuacan**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó obras de pavimentación en las colonias, Patria Nueva, Barrio de San Juan de la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacan y la colonia Universidad con una inversión superior a los 3 millones de pesos. Rivera Pérez señaló que estas calles llevaban más de 38 años sin pavimentar, lo que dificultaba la vida de los vecinos de la zona y que ahora cambiara su calidad de vida. Por su parte, el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, informó que estas calles entran dentro del programa de pavimentación 2012, para las cuales se invirtió tres millones 873 mil 471 pesos, y benefician alrededor de cinco mil personas. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9866

E-CONSULTA

- **Obtiene Rivera Pérez 20 mdp para Camino a Tlaltepango**

Un total de 20 millones de pesos invertirá el ayuntamiento de Puebla para la intervención del camino a Tlaltepango, obra que arrancará en enero de 2013, anunció el alcalde Eduardo Rivera Pérez. Estos recursos fueron transferidos por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público este martes, luego del encuentro que sostuvo el edil con los diputados de San Lázaro, y los cuales comenzó a gestionar desde el pasado mes de julio. La comuna ya emitió la licitación para esta obra, por lo que en los primeros días de enero arrancarán los trabajos en conjunto con el gobierno del estado. (Shanik David)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/obtiene-rivera-perez-20-mdp-para-camino-a-tlaltepango>



PERIODICO DIGITAL

- **Rivera anuncia la pavimentación del camino a Tlaltepango**

Tras la reunión que sostuvo con diputados federales el pasado martes, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, anunció que se lograron gestionar 200 millones de pesos para programas de pavimentación para el 2013, como parte de programas de Peso a Peso. De este total se ejercerán 20 millones para pavimentar el camino a Tlaltepango, obra que iniciaran para enero próximo, a la par de construir un bulevar en la zona para una mayor fluidez vehicular. Rivera Pérez enfatizó que con este recursos no sólo se trabajará en el camino a Tlaltepango sino que se podrá trabajar en la construcción de un bulevar para desahogar el tráfico vehicular, ya que esta vialidad conecta con la autopista. (Abraham Espinosa)

<http://periodicodigital.com.mx/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Anuncia Eduardo Rivera la reconstrucción total del camino a Tlaltepango**

Para el próximo año el camino a Tlaltepango será rehabilitado en su totalidad, así lo confirmó el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, tras reiterar que la vialidad fue construida con deficiencias y mala calidad. De acuerdo con el edil, luego de su visita a la Ciudad de México, logró recuperar 20 millones de pesos de recursos pendientes del programa del Fondo Nacional para Infraestructura y Desarrollo Municipal (FIDEM) que se solicitaron desde el año pasado y los cuales serán ocupados para renovar el camino a Tlaltepango, vialidad que actualmente presenta daños en el 80 por ciento de su superficie. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47817

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Entrega Eduardo Rivera obras de pavimentación en San Francisco Totimehuacán**

Con una inversión superior a los 3 millones de pesos, el Ayuntamiento de Puebla entregó nuevas pavimentaciones en la Colonia Patria Nueva y en el Barrio de San Juan, localidades pertenecientes a la Junta Auxiliar de San Francisco Totimehuacán, así como en la colonia Universidad. Con recursos del Fondo de Pavimentación y Espacios Deportivos para Municipios (FOPAM), y Fondo de Pavimentación y Espacios Deportivos (FOPEDEM), la Comuna poblana intervino 6 mil 687 metros cuadrados de superficie y construyó mil 375 metros lineales de guarniciones y banquetas en beneficio de más de 4 mil 175 personas. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47813

RETO diario

RETO DIARIO

- **Camino a Tlaltepango será reconstruido, anuncia Rivera Pérez**

Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, anunció que con una inversión de 20 millones de pesos se reconstruirá el Camino a Tlaltepango, con la participación del gobierno del estado, encabezado por Rafael Moreno Valle. En entrevista, el alcalde refirió que la relaminación de esta vialidad comenzará en enero de 2013 y concluirá en aproximadamente tres meses, por lo que precisó que después de varios meses de gestión el pasado martes se lograron obtener 20 millones de pesos, por parte de la SHCP para la ejecución de este "importante" proyecto que beneficiará a los habitantes de esta zona y de los provenientes de otros puntos del estado. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Camino-a-Tlaltepango-sera-reconstruido,-anuncia-Rivera-Perez&id=39419>



NG PUEBLA

- **Adelanta Rivera presencia de Puebla en FITUR**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, adelantó que el próximo año el gobierno del estado y del municipio

estarán presentes en la Feria Internacional de Turismo (FITUR) que se llevará a cabo en España, al tiempo de dar a conocer el proyecto integral de logística y promoción que se implementará para el Tianguis Turístico, el torneo mundial de Tae Kwon Do y el Festival 5 de Mayo. En entrevista, expuso que el municipio ha sido contemplado en este evento por la relación estrecha que tiene con la Secretaría de Turismo federal y estatal a fin de poder trabajar en Seguridad, Servicios y Obras, además de que esto permite la realización de los tres magno eventos.. (Evangelina Rosales)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/45675adelanta-rivera-presencia-de-puebla-en-fitur#.UMnTleSZSVM>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



HERALDO

- **Retira Protección Civil cinco puestos de "La Villita"**

Cinco puestos de venta ambulante y un juego mecánico fueron retirados de la zona del Paseo Nicolás Bravo, alrededor de la iglesia de "La Villita", debido a que incumplían las medidas mínimas de Protección Civil del municipio. Así lo dio a conocer el titular del área, Gustavo Ariza Salvatori, durante una conferencia de prensa, en la cual explicó que los puestos que vendían comida, tenían mal instalados los tanques de gas, lo cual implicaba un riesgo de fuga de combustible. En tanto, el juego mecánico estaba situado en proximidad de un poste de energía eléctrica, lo que implicaba la posibilidad de que se presentara un corto circuito, en caso de que tocara los cables de alta tensión. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-13/ciudad/retira-proteccion-civil-cinco-puestos-de-la-villita>

Síntesis

SINTESIS

- **Inhabilita Protección Civil un juego mecánico**

A casi 10 horas de haber comenzado la celebración religiosa en la Villita de Guadalupe, del Paseo Bravo, se inhabilitó un juego mecánico y se hicieron recomendaciones a cinco puestos por incumplimiento a las disposiciones de Protección Civil en su instalación, informó el director del área, Gustavo Ariza Salvatori. En rueda de prensa, el secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, en su informe mencionó que para la celebración del Día de la Virgen de Guadalupe se otorgaron un total de 584 permisos al comercio informal en diferentes puntos de la ciudad. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Puebla recibe calificación perfecta en transparencia**

El municipio de Puebla obtuvo a nivel nacional la calificación máxima de 100 puntos por parte del Instituto Mexicano por la Competitividad (IMCO) como la mejor ciudad del país en materia de transparencia presupuestal. Esta calificación fue producto de la evaluación de 5 rubros a nivel municipio que tuvieron que ver con la publicación de recursos públicos, deuda pública, número de plazas, sueldos y salarios del personal de base, sindicalizados, de confianza y de la policía, así como administración de gastos de ingresos, transferencia y subsidios. Lo anterior, fue anunciado por la coordinadora general de Transparencia Municipal, María del Carmen Leyva Báthory. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103799



CAMBIO

- **Detectan cinco puestos inseguros en el Paseo Bravo**

El director de Protección Civil municipal, Gustavo Ariza Salvatori, informó que cinco puestos ambulantes -de un

total de 315- no cumplieron con las disposiciones de seguridad para instalarse en el Paseo Bravo y las cercanías del templo de La Villita, con motivo de las festividades de la Virgen de Guadalupe. El funcionario explicó que los establecimientos ponían en riesgo a los visitantes, pues no respetaban las medidas de seguridad ni el espacio asignado para su ubicación, no permitían el libre acceso de los peatones y sus instalaciones de gas eran irregulares. Ante ello, se decidió retirarlos. (Gerardo Ruiz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/ciudad/ciu-131212-ger-detectan-cinco-puestos-inseguros-en-el-paseo-bravo.php>

MILENIO

MILENIO

- **Protección Civil detectó irregularidades en cinco puestos colocados en la Villita**

La dirección de Protección Civil detectó que cinco puestos de comida ubicados en las inmediaciones de la iglesia de la Villita en el Paseo Bravo, carecían de regulador y tubos en sus conexiones de gas, por lo que se les solicitó suspender actividades en tanto no cumplan con estos requisitos. Además de que se recomendó a los propietarios de los más 50 puestos instalados en la banqueta de la 11 Sur, a que mantuvieran una distancia prudente de la acera para evitar algún accidente con los vehículos y camiones que ahí circulan. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7b55d58021bdfb7b8a7559fdb9ea3099>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Más de 400 elementos de la SSPyTM vigilaron La Villita y El Palafoxiano**

Las Secretarías de Gobernación y Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), destinaron 300 elementos de policía y 150 de vialidad para garantizar el orden, seguridad y paz social en zonas de la ciudad como el Paseo Bravo y el Seminario Palafoxiano, con motivo de los festejos de la Virgen de Guadalupe. Al respecto, Amadeo Lara Terrón, titular de la dependencia, detalló en dichas acciones estarán participando de manera coordinada el Grupo Azor, Policía Turística, Grupo de Reacción Inmediata K-9, Grupo de Apoyo, Grupo Centauros, Grupo Espartaco y Grupo Táctico que serán repartidos en los 5 sectores para dar atención a 23 puntos de la ciudad donde se llevarán a cabo verbenas populares. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/>



NG PUEBLA

- **Cinco de 315 puestos instalados en la Villita, con problemas de gas: PCM**

Gustavo Ariza Salvatori, director de Protección Civil Municipal, informó que 5 puestos de los 315 que se instalaron en la zona del Paseo Bravo no cumplieron con las determinaciones solicitadas para su colocación durante la fiesta en la Villita, pues vendían alimentos y tuvieron problemas con las conexiones de gas. Señaló que lo anterior resultó de los operativos de revisión se llevaron a cabo esta mañana en cada punto de venta e incluso comentó que estos negocios eran de nuevos permisos. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/41881panal-y-rivera-acuerdan-impulsar-proyectos-educativos#.UIkdE2-ZSHM>

NG PUEBLA

- **Presentan la Guía de Patrimonio Religioso de la Ciudad de Puebla**

En el marco de los 25 años de la inscripción por parte de la UNESCO del Centro Histórico de Puebla como Patrimonio Mundial; el Ayuntamiento de Puebla a través de la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo (SDET), elaboró la Guía del Patrimonio Religioso de la Ciudad de Puebla, única en su tipo, que permitirá a los poblanos y visitantes acercarse a la riqueza cultural de la angelópolis. En representación de Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, la Regidora Miriam Mozo Rodríguez, Presidenta de la Comisión de Turismo, Arte y Cultura señaló que sólo que se conoce y se quiere, lo que se cuida y se conserva por ello la realización de este importante material, único en América Latina. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/45670presentan-la-gu%C3%ADa-de-patrimonio-religioso-de-la-ciudad-de->

puebla#.UMnTY-SZSVM

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Avanza en tiempo y forma el proyecto del Metrobús**

Superficies de rodamiento mal colocadas, fresado del pavimento de algunas vialidades sin componer y accesos peatonales en un nivel inadecuado son algunos desperfectos que ha encontrado la Secretaría de la Contraloría (SC), durante la supervisión que ha realizado en las obras de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), conocido como "metrobús". Tras asegurar que el proyecto marcha en tiempo y forma, la contralora Patricia Leal Islas, advirtió que las revisiones que realiza el Estado a través de la dependencia cada tercer día, buscan que la obra avance conforme a lo estipulado en el contrato, pero también corregir errores en la edificación lo más rápido posible. (Maritza Mena)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2805544.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Enciende DIF estatal Árbol de los Deseos 2012**

La titular del DIF estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, y el secretario de Turismo, Ángel Trawitz Echeguren, encabezaron el encendido del Árbol de los Deseos 2012 de la Casa de la Niñez Poblana, cuyo objetivo es cumplir con los deseos de 100 niños el próximo 6 de enero. El programa forma parte de una iniciativa del voluntariado de la Secretaría de Turismo, encabezado por María Cristina Echeguren de Trawitz, para garantizar que los menores en situaciones de rezago no pierdan la fe en esta época navideña y que puedan cumplir sus anhelos el próximo día de Reyes. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Dos mil 700 comercios afectados por obras**

El presidente del Consejo de Comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala Vázquez, reveló que debido a las obras que están realizando en el primer cuadro de la ciudad, suman dos mil 700 comercios afectados. Dijo que las ventas declinaron hasta 40 por ciento; sin embargo, reconoció que estas obras son necesarias en la ciudad para que esté lista en el 2013 cuando se llevará a cabo el Tianguis Turístico. Cuando cierran la zona, las ventas se ven afectadas hasta en un 40 por ciento, argumentó, al exponer que es entendible que haya molestia por parte de la gente, 'pero les hacemos saber que es algo que la ciudad necesita', dijo. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

CAMBIO

CAMBIO

- **4 mil panistas de la capital refrendaron su militancia**

Una vez que concluya el refrendo de la militancia panista, el padrón del partido en la capital poblana prácticamente se habrá reducido 70 por ciento, pues a un día de que concluya el proceso que implementó la dirigencia nacional del partido, en la Angelópolis han cumplido con el trámite 4 mil 200 militantes de casi 16 mil. Al Comité Directivo Municipal han acudido a refrendar su militancia 4 mil 200 panistas, de los cuales 3 mil 300 son miembros activos y los 900 restantes son miembros adherentes. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/politica/pol-131212-osv-4-mil-panistas-de-la-capital-refrendaron-su-militancia.php>

MILENIO

MILENIO

- **Obras en el boulevard Hermanos Serdán registran un avance del 97%: AGF**

El próximo 20 de Diciembre los trabajos de modernización con pavimento de concreto hidráulico en el boulevard Hermanos Serdán serán concluidos, anunció el Secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, en apego a la política en materia de infraestructura urbana impulsada por el gobernador Rafael Moreno Valle. "Con la modernización de esta vialidad se agiliza la entrada a la ciudad de Puebla, ya que este acceso tiene una alta afluencia vehicular; con lo que se reduce la contaminación ambiental y ruido, siendo un tema importante para la actual administración estatal", señaló el titular de la dependencia. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7b55d58021bdfb7b8a7559fdb9dd9044>

MILENIO

- **Logra PAN 4 mil 200 refrendos de militancia**

Al menos 4 mil 200 miembros del Partido Acción Nacional ya refrendaron su militancia, informó Gerardo Maldonado Balvanera, presidente del Comité Municipal del instituto albiazul. En entrevista, el político mencionó que a un día de que concluya el plazo de la campaña que impulsó el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, se cuenta con un padrón de al menos 900 miembros adherentes y el resto, es decir, 3 mil 300 son activos. Maldonado Balvanera manifestó que al principio de la campaña, el Comité Directivo Estatal y el Municipal, calcularon que al menos 3 mil 500 simpatizantes acudirían a refrendar su militancia. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7b55d58021bdfb7b8a7559fdb9ec8a19>



PERIODICO DIGITAL

- **El reto de ser Patrimonio de la Humanidad no es obtenerlo, sino conservarlo: Rafael Ruiz**

El pasado 11 de diciembre se conmemoró el 25 aniversario de la declaración del Centro Histórico de Puebla como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, y entre las diversas actividades realizadas por este hecho, aconteció a las 19:00 horas en el Palacio de Gobierno Municipal la mesa redonda "Puebla Patrimonio del Mundo por la UNESCO", en la que participó el maestro Rafael Ruiz, catedrático del Departamento de Arquitectura de la Universidad de las Américas Puebla. (Redacción)

<http://periodicodigital.com.mx/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Desinteresa al gobierno estatal preservar inmuebles del Centro Histórico**

De acuerdo con el Consejo de la Crónica de la Ciudad de Puebla, en los últimos 25 años más de 400 edificios catalogados como Patrimonio Cultural de la Humanidad en el Centro Histórico de Puebla, se han perdido debido al desinterés de las autoridades estatales y municipales de preservarlos. Al respecto, Ignacio Ibarra Pedraza, miembro del Consejo de la Crónica de la Ciudad de Puebla, recordó que desde la década de los 80, cuando Alfredo Toxqui era gobernador y promovió la delimitación del Centro Histórico, no ha habido alguna otra autoridad municipal o estatal que se haya ocupado de la preservación del patrimonio edificado de la ciudad, el cual calculó en más de 2 mil 600 inmuebles. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Obras del centro impiden acceso a compradores: Comerciantes**

Las obras que se realizan en el primer cuadro de la ciudad, de cara al Tianguis Turístico 2013, están dejando pérdidas entre los comerciantes establecidos hasta en un 40 por ciento, así lo reveló el presidente del gremio,

José Juan Ayala Vázquez. Cerca de tres mil son los establecimientos que han registrado afectaciones y poca afluencia de posibles compradores, por lo que solicitó a las autoridades que las obras se entreguen lo más pronto posible. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Obras-del-centro-impiden-acceso-a-compradores:-Comerciantes&id=39435>



NG PUEBLA

• **Anuncian Feria Agroartesanal en la capital**

Del 14 al 16 de diciembre se llevará a cabo en el Barrio de Analco la primera Feria Agroartesanal del municipio de Puebla, que se situará en la 3 Oriente, desde el Puente de Ovando, hasta la 12 sur. Esto fue anunciado en conferencia de prensa por el regidor Jesús Edgar Alonso Cañete, presidente de la Comisión de Agricultura y Ganadería, quien acompañado de sus homólogos Lourdes Dib Álvarez y Pedro Gutiérrez Varela, confirmó que participarán en la feria más de 50 expositores que laboran en las 15 mil hectáreas de las zonas rurales de San Miguel Canoa, La Resurrección, Santa María Xonacatepec, San Baltazar Tetela, Xaxamayo, San José el Aguacate, Santa Cruz la Ixtla, San Andrés Azumiatla, La Libertad Tecola y San Miguel Espejo. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/45694anuncian-feria-agroartesanal-en-la-capital#.UMnUguSZSVM>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Protección Civil reporta saldo blanco por las festividades Guadalupanas.
- El alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez entregó pavimentación en la colonia Patria Nueva.
- El alcalde de Puebla anuncia también la Pavimentación del camino a Tlaltenango.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Ayer extrabajadores del IAPEP protestaron y dijeron que van a promover un voto de castigo contra el PAN.
- ERP, presidente municipal de Puebla anunció la rehabilitación del camino a Tlaltepango con una inversión de 20 mdp.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- En cuanto a las iniciativas los regidores de Puebla están contra la desaparición de Desarrollo Rural, no les gustó mucho la idea de que se haga una sola dependencia.
- En Tlaltepango el camino se reconstruirá hasta el próximo año, esto es lo que dice el presidente municipal en un esquema de peso a peso, ya le vamos a platicar a ustedes de esta situación.
- Con una inversión de 3 mdp el alcalde ERP inauguró la pavimentación de las calles en la Junta Auxiliar de San Francisco Totimehuacán.
- Los guadalupanos, como estuvo ayer en el día de la Virgen de Guadalupe como cada año muestran su amor y caminaron hacia diferentes capillas, templos, parroquias, basílicas se fueron todos a mostrar y entregar su corazón a la morena del Tepeyac.
- VW celebró la fiesta Guadalupana, hubo misas, allí estuvo el arzobispo, suspendieron las actividades en algunas naves y en algunos momentos para no dejar pasar la ocasión.
- Cuatro puestos de puestos de comercio ambulante fueron decomisados con toda la mercancía por no cumplir con las medidas de seguridad, ubicándose a las afueras de la Villita en la zona del Paseo Bravo,

hoy queda con un montón de basura, cuanta basura hay en estos momentos en el Paseo Bravo.



ABC Radio

Leticia Montagner
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- Al menos 10 mil hectáreas de cultivos se han perdido en el municipio de Puebla como consecuencia del crecimiento desmedido de la mancha urbana o el olvido de los dueños, esto lo lamentó el regidor de Puebla, al anunciar la feria Agro-artesanal del 14 al 16 de diciembre en Analco.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Si hoy fueran las elecciones para la alcaldía de Puebla Enrique Doger es el mas conocido, Enrique agüera el mas confiable y con mayor intención del voto ambos son del PRI. La Panista mejor posicionada es Ana Teresa Aranda, en el PAN es la mas conocida la mas confiable y con intención del voto, el moreno vallita mejor posicionado, mas confiable y con mayor intención es Antonio Gali Fayad. En la encuesta del BEAT que publica hoy el portal de Internet Status, el PAN por partido ganaría la elección con 38.2 % mientras que el PRI obtendría 29.9 % y en las postulaciones Ciudadanas José Chedraui alcanza un nivel de posicionamiento de 29.2 %, Francisco Rodríguez 5.4%.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Con un total de 364 municipios evaluados por el Instituto Mexicano para la Competitividad, el Ayuntamiento de Puebla calificó con una puntuación del 100 por ciento, obteniendo de esta forma el primer lugar a nivel nacional en el Índice de Información Presupuestal Municipal 2012, informó María del Carmen Leyva Bathory, Coordinadora General de Transparencia .
- Con una inversión de 20 millones de pesos provenientes del programa "peso a peso" se iniciará la rehabilitación del Camino a Tlaltepango, informó el alcalde Eduardo Rivera. Lo anterior es resultado de la reunión que sostuvo recientemente con los diputados federales, explicó
- Salvo algunos desvíos de la circulación en la zona del Paseo Bravo y La Villita, el ayuntamiento de Puebla no reportó ningún incidente de consideración en el día de los festejos Guadalupanos.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Tan solo contratiempos menores reporto la dirección de protección civil municipal durante las festividades guadalupanas en breve le tendremos el saldo aun cuando los policías estaba ahí en una bolita y no atendían bien.
- Las extorsiones telefónicas incrementan en esta temporada, tenga mucho cuidado si recibe amenazas diciendo que tienen un familiar en peligro.
- Un automóvil cayo a un costado del puente de México el conductor manejaba a exceso de velocidad y a pesar de lo aparatoso del accidente se encuentra estable.
- Con una inversión de 3 millones 800 mil pesos el alcalde Eduardo Rivera Pérez inaugura la modelización calles en San Francisco Totimehuacan
- En enero del 2013 iniciara los trabajos de reconstrucción del camino interestatal a Tlaltenango la intención es agilizar el aforo vehicular de los habitantes de 19 colonias del norte de la Ciudad.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Destrozan la sacristía y saquean las alcancías de la capilla de Dios Padre en la unidad habitacional Villa Frontera, los hampones entraron hacer sus fechorías en pleno día de la Guadalupana.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Inaugura Moreno Valle el Hospital Integral de Pahuatlán**

Servicios de alta calidad como en los mejores nosocomios privados a comunidades de la Sierra Norte puso en marcha el Gobernador Rafael Moreno Valle con la entrega del Hospital Integral de Pahuatlán, que contó con inversión superior a 32 millones de pesos. "Cuando les ofrecí inaugurar este hospital antes de finalizar el año, muchos lo dudaron, sin embargo, aquí estamos para cumplir la palabra empeñada", subrayó Moreno Valle. En compañía del secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, representantes del Poder Legislativo y del sector asistencial del IMSS e ISSSTE, aseguró que se trata de una obra sin precedente. (Redacción, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2805694.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Reforma ajusta plazos, no regresa la tenencia: Arceo**

Manuel Arceo García, subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Finanzas, explicó que en la propuesta para reformar la Ley de Hacienda del Estado de Puebla se establece un plazo de 15 días para dar de alta un automóvil nuevo en el registro vehicular del estado sino tendrá que pagar tenencia. El funcionario estatal rechazó que lo anterior signifique la implementación de la tenencia e insistió en la propuesta del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en el sentido de que los contribuyentes cumplidos no pagarán tenencia. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2805548.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Improvisan exposición por 25 años de Puebla "Patrimonio de la Humanidad"**

Sin esculturas de plata y sin inauguración oficial, el Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla (CECAP), abrió al público la exposición "25 Aniversario: Puebla de Plata. Puebla Patrimonio de la Humanidad", sin embargo, en ella sólo se pueden apreciar alrededor de 27 piezas montadas de manera improvisada y que forman parte de la colección del Museo José Luis Bello y González. Fuentes del señalado organismo, mencionan que esa muestra se integraría por esculturas de plata de pequeño formato que representarían sitios históricos de Puebla capital, de ahí que el nombre de la muestra llevaría implícito "Puebla de Plata". (Julieta Cerezo, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2805557.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Niega Agüera diálogo con Fernández sobre candidatura**

El rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, desmintió al delegado-presidente del PRI, Pablo Fernández del Campo, puesto que en ningún momento de la reciente reunión entre ambos se habló de su potencial nominación como candidato a la alcaldía de Puebla. Aseguró que fue un acercamiento institucional solicitado por el priista para presentarse como nuevo responsable del partido político en suelo poblano, pero sin abordar aspectos de tipo político electoral. Entrevistado en el CCU, Agüera Ibáñez señaló que su papel de rector de la Máxima Casa de Estudios, lo conduce a tener pláticas o conversaciones con representantes de los sectores sociales, políticos, empresariales y autoridades, con la finalidad de abordar diferentes temas." (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2805558.htm>



HERALDO

- **Confiscarán bienes a quien no pague impuestos**

La Comisión de Presupuesto y Crédito Público del Congreso local aprobó la inmovilización de las cuentas bancarias, confiscación de bienes y hasta uso de la fuerza pública para presionar a los contribuyentes que no

paguen sus impuestos. Asimismo, las reformas contemplan brindarle la facultad a Finanzas para solicitar a instituciones financieras o sociedades cooperativas de ahorro y préstamo, a través de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores o de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro, los datos de depósitos, servicios, fideicomisos o cualquier tipo de operaciones de los contribuyentes que están señalados por esta dependencia estatal. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-13/portada/confiscar%C3%A1n-bienes-quien-no-pague-impuestos>

HERALDO

- **Minimiza líder de burócratas no poder heredar plazas**

El secretario del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del estado, Héctor Posadas Manzano, minimizó la pérdida de la herencia de plazas, aunque reveló que de 30 a 40 burócratas son los que benefician con sus plazas a familiares directos. El secretario indicó que les tranquiliza que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas no los pueda dar de baja con el argumento de la falta de recursos, reforma a la ley de los prestadores públicos que lograron tirar, lo que les da seguridad en el trabajo nuevamente.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-13/portada/minimiza-l%C3%ADder-de-bur%C3%B3cratas-no-poder-heredar-plazas>

Síntesis

SINTESIS

- **Entrega RMV Hospital Integral de Pahuatlán**

Servicios de alta calidad como en los mejores nosocomios privados a comunidades de la Sierra Norte puso en marcha el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, con la entrega del Hospital Integral de Pahuatlán, que contó con inversión superior a 32 millones de pesos. "Cuando les ofrecí inaugurar este hospital antes de finalizar el año, muchos lo dudaron, sin embargo, aquí estamos para cumplir la palabra empeñada", subrayó Moreno Valle. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Discutirán diputados fusión de dependencias, este jueves**

Las reformas a la Ley Orgánica de la Administración Pública del Estado siguen sin aprobarse debido a que no hay claridad en la fusión de las Secretarías de Medio Ambiente con Desarrollo Rural. Al respecto, el presidente de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales, Juan Carlos Espina von Roehrich, dio a conocer que será mañana cuando continúen con la discusión, y en su caso aprobación, de la fusión de las Secretarías de Finanzas con Administración, y de la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública con la Consejería Jurídica del gobierno del estado. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Iniciativas propuestas por RMV tienen consenso: Nacer**

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del estado, Enrique Nacer Hernández, precisó que las iniciativas del ejecutivo son aprobadas porque tienen consenso y viabilidad y la de los diputados no. 'La viabilidad que tienen y los consensos que tienen entre las fracciones, todas las iniciativas que entran a su estudio tienen consensos y eso se hace entre los partidos y si no llegamos aún a los consensos entre los diputados son las razones por las que no han salido', explicó. Y es que por lo menos han llegado 25 propuestas del ejecutivo en las últimas dos semanas y más de la mitad ya se ha aprobado, mientras que las iniciativas de los 41 diputados se mantienen en la congeladora. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Alza de gasolina se compensará con disminución en tarifas**

Aunque el alza a las gasolinas incidirá en la inflación, ese impacto podrá verse compensado por otros factores como reducción en tarifas de telefonía celular y de precios de alimentos, confirmó BanamexCiti. En su análisis económico diario que publicará el 13 de diciembre, los analistas Arturo Vieyra y Sergio Kurczyn apuntan que el ajuste mensual en gasolinas de nueve centavos por litro implica una drástica disminución del subsidio y un

impacto al alza sobre la inflación, no obstante estiman que esta se mantendrá en niveles anuales del 3.6 por ciento. Consideraron que con los ajustes a las gasolineras se reducirá el subsidio a combustibles, aunque este alcanzará los 17 mil millones de pesos en 2013. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Alertan de manipulación de fondos del Programa Nacional de Franquicias**

La Red Mexicana de Franquicias alertó de la manipulación de fondos del Programa Nacional de Franquicias por consultores y confió en que las autoridades de la Secretaría de Economía pongan orden en el manejo de esos dineros. El presidente de la Red, Javier Maldonado Moctezuma, advirtió una amenaza velada de la Asociación Mexicana de Franquicias (AMF) para unirse a ellos, o en consecuencia, estimarán que están en su contra. Comentó que desde agosto se solicitó la información sobre el ejercicio de fondos del programa de franquicias, respondiéndose hasta la última semana de noviembre, luego que en 2011 se destinaron en total 252 millones de pesos al programa.. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Sale huyendo del Congreso el director del Iapep**

El director del Iapep Ernesto Pineda Sandoval, salió huyendo del Congreso del Estado, apoyado por la directora administrativa Karla de la Torre Oropeza para evitar responder sobre las 56 personas que han sido rescindidas a las cuales se les quiere liquidar con el 40 por ciento de lo que les corresponde de acuerdo a la ley. Tras reunirse con una comisión de diputados en la sede del Congreso del Estado, al ser abordados por los reporteros de la fuente sobre la inconformidad que existe, el funcionario dijo que era el "área de medios" la que debía dar la información, sin embargo no existe tal encargado de comunicación. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103803

INTOLERANCIA

- **Rechazan impuesto sustituto de la tenencia**

El subsecretario de ingresos del gobierno del Estado, Manuel Arceo García rechazó que vaya a crearse un impuesto sustituto al de la tenencia, además de que este se mantendrá con tasa cero para los contribuyentes cumplidos, y solo lo pagarán los morosos, mientras el titular de Programación y Presupuesto, Héctor Romay informó que habrá un seguimiento a cada peso que gaste en Puebla. Al acudir a la reunión de comisiones unidas del Congreso del Estado, para analizar las modificaciones a las leyes de hacienda y presupuesto, Manuel Arceo aclaró que no hay cambios en lo referente al pago de la tenencia este impuesto seguirá en tasa cero para quienes se encuentren al corriente de sus pagos. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103801

INTOLERANCIA

- **Reforma nacional abre posibilidad de crecer a magisterio independiente**

Al asegurar que con la reforma educativa, propuesta por el gobierno del presidente de la república, Enrique Peña Nieto, se consolida el proyecto de calidad educativa, necesaria y urgente para el país, el ex secretario general del SETEP, Armando García Avendaño, aseguró que además, la propuesta de ley avalada en el ámbito federal, permite que los sindicatos independientes puedan acceder a la profesionalización y los beneficios que implica. Ante eso, reveló que los trabajadores de la educación del país, tienen ahora la posibilidad de consolidar proyectos como carrera magisterial, que les permitirá obtener mejores recursos en su desarrollo profesional. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103796

CAMBIO

CAMBIO

- **Diputados modifican facultades de CCP**

En sesión de comisiones unidas de Hacienda y de Presupuesto, los diputados locales aprobaron modificaciones al decreto de creación del organismo descentralizado Carreteras de Cuotas, con las que éste adquiriría la facultad de obtener ingresos a través del uso de sus bienes y de la prestación de servicios públicos, pero perdería el derecho

de ejecutar proyectos de construcción de infraestructura, pues ahora esta facultad sería exclusiva de la Secretaría de Infraestructura. Al respecto, el presidente de la Comisión de Presupuesto, Antonio Gali López, señaló que con estas modificaciones se disminuyen los gastos operativos y administrativos de las carreteras de cuota. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/politica/pol-131212-luz-diputados-modifican-facultades-de-ccp.php>

CAMBIO

- **En suspenso, el futuro de Morales Páez y Riestra**

Debido a que los diputados de la Comisión de Gobernación exigen más información al morenovallismo sobre los ahorros que generará la reingeniería de las dependencias estatales, se ató la fusión de las secretarías de Desarrollo Rural y la de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, por lo que hoy volverán a analizar el tema. Ayer ingresó a la comisión que preside el panista Juan Carlos Espina von Roehrich la propuesta enviada por el gobernador del estado, sesión en la que estuvo presente el subsecretario de Asuntos Jurídicos de la Secretaría General de Gobierno, Enrique Quiroz Acosta, a explicar los beneficios de la fusión de dependencias. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/politica/pol-131212-osv-en-suspenso-el-futuro-de-morales-p-ez-y-riestra.php>

CAMBIO

- **Ejecutivos de la VW supervisarán plataformas en San José Chiapa**

Este día el gobernador Rafael Moreno Valle en compañía de integrantes del consejo del grupo Volkswagen acudirán al municipio de San José Chiapa, a fin de supervisar la instalación de las plataformas de la nueva planta armadora Audi. Asimismo, señaló que antes de la visita sostendrá una reunión con el presidente de la Volkswagen de México, Andreas Hinrichs, para revisar el cronograma de la empresa así como del estado. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/politica/pol-131212-elv-ejecutivos-de-la-vw-supervisar-n-plataformas-en-san-jos-chiapa.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Sólo 9% de los productores poblanos reciben apoyo gubernamental: INEGI**

En Puebla sólo 9 por ciento de las unidades de producción agropecuaria o forestal recibe apoyo gubernamental, de acuerdo con el último Censo Agrícola, Ganadero y Forestal del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Cada unidad se integra de terrenos, infraestructura, maquinaria, equipo, animales y todos a aquellos bienes que son utilizados durante las actividades agropecuarias y no agropecuarias por un grupo familiar, el cual regularmente habita en la misma vivienda. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solo-9-de-los-productores-poblanos-reciben-apoyo-gubernamental-inegi_id_17680.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La SEP continúa con adeudos en el pago de prestaciones a maestros: SNTE**

Tras 15 meses de adeudo, la Secretaría de Educación Pública (SEP) pagó el concepto por Carrera Magisterial –que sumó más de 250 millones de pesos– a profesores de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE); sin embargo, la dependencia aún mantiene adeudos con los profesores por los conceptos de ENLACE y RZ, re zonificación magisterial, que podrían sumar más de 150 millones de pesos. El líder sindical de la sección 51 del SNTE, Jorge Luis Barrera de la Rosa, apuntó que las prestaciones que tampoco se han pagado a los profesores son las correspondientes a la beca-comisión. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-sep-continua-con-adeudos-en-el-pago-de-prestaciones-a-maestros-snte_id_17671.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Rechaza Parra acusación del PRI de que es dueña de ocho gasolineras en Cholula**

La alcaldesa de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, aclaró que las ocho gasolineras que operan en el municipio, desde que asumió el cargo, no son de su propiedad ni de su familia, como algunos aspirantes del PRI a presidentes de la localidad, han denunciado. Más bien, señaló, “se trata de una guerra sucia en mi contra”, pues

arguyó que ha sido la única presidente que ha podido solucionar añejos conflictos en Cholula, como es acabar con las inundaciones que provocaba el río Rabanillo en la zona de la plaza comercial San Diego, rescatar el kiosco que se encontraba en el olvido y rehabilitar la calle 12 Oriente-Poniente, entre otras 60 obras importantes. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rechaza-parra-acusacion-del-pri-de-que-es-duena-de-ocho-gasolineras-en-cholula_id_17658.html

MILENIO

MILENIO

- **Llega Melquiades Morales a la Secretaría de Organización del CEN del PRI**

Melquiades Morales Flores fue designado como Secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, posición que permitirá al político designar a los delegados especiales que deberán vigilar los procesos locales. El político releva en el cargo, a Jorge Márquez Montes, quien su hijo, Fernando Morales Martínez, el presentó su renuncia como delegado presidente del Comité Directivo Estatal del PRI. Márquez Montes abandonó la Secretaría de Organización del CEN del PRI, debido a que fue nombrado como Oficial Mayor de la Secretaría de Gobernación, a cargo de Miguel Ángel Osorio Chong. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7b55d58021bdfb7b8a7559fdb9eb37d7>

MILENIO

- **Prevén un crecimiento económico de 13% en franquicias**

Para 2013, el sector franquicias prevé un crecimiento del 13 por ciento con la apertura de nuevas unidades, contratación de personal y mayores ventas, destacó el presidente de la México Franchise Network (MFN), Javier Maldonado Moctezuma. Al realizar un balance en materia laboral y económica del sector franquicias, el empresario dijo que el 2012 representó reflejó un crecimiento del 11 por ciento en volumen de ventas y apertura de negocios. "Las expectativas del sector son favorables por arriba del PIB prácticamente todos los años se multiplica por lo que se mantiene como una de las mejores alternativas de negocio". (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7b55d58021bdfb7b8a7559fdb9da8127>



E-CONSULTA

- **Recortan de 70 a 14 mdp el ahorro por fusión de ocho secretarías**

Un aproximado de 14 millones de pesos anuales es la cifra que el gobierno del estado estima que se genere de ahorro por la restructuración de ocho dependencias para el 2013. Sin embargo, el 4 de diciembre, el gobernador Rafael Moreno Valle anunció que serían 70 millones de pesos anuales los que se lograrían obtener por las fusiones de Secretaría de Servicios Legales con General de Gobierno (SGG); Secretaría de Administración con Finanzas y la Dirección de Comunicación Social con Puebla TV. (Mariana Quiroga)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9880

E-CONSULTA

- **Frenan intento del gobierno para vender propiedades del IAPEP**

Movimiento Ciudadano detuvo el madrugete que intentó dar el gobierno del estado a los diputados locales, al incluir en el decreto de extinción del Instituto de Asistencia Pública para el Estado de Puebla la facultad del Ejecutivo de vender los inmuebles propiedad del IAPEP. Así lo informó el diputado local de MC, José Juan Espinosa Torres, quien explicó que en el decreto de extinción que será aprobado este jueves, se deberá incluir el listado de las propiedades del IAPEP, producto de los ciudadanos que mueren intestados. (Claudia Lemuz)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9878

E-CONSULTA

- **En comisiones aprueban deuda para Huauchinango y Libres**

Por unanimidad, las comisiones de Hacienda y Presupuesto y Deuda Pública aprobaron que los municipios de Libres y Huauchinango contraten líneas de crédito por un monto de 11.4 millones de pesos y 30 millones de pesos, respectivamente. En entrevista, Lauro Sánchez López, presidente de la Comisión de Hacienda informó que en el caso del ayuntamiento de Huauchinango, el empréstito que se solicitará por el orden de los 30 millones de pesos

se destinará a seis proyectos y tiene un plazo de 15 años para pagarse. (Mariana Quiroga)
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9876

E-CONSULTA

- **Pretenden despedir a sindicalizados de finanzas: Posadas**

Héctor Posadas Manzano, líder del sindicato de Burócratas de Puebla, informó que hay siete casos de trabajadores de base en la Secretaría de Finanzas que están en riesgo de ser dados de baja por tener actas administrativas en su contra. Estas actas responden a "errores humanos" por lo que no son justificantes para despidos de trabajadores, por lo que la dirigencia llevará estos casos a la vía jurídica, añadió. Sin precisar qué actos se le imputan a estos sindicalizados, Posada Manzano aseguró que no se permitirá la baja de estos trabajadores. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9873

E-CONSULTA

- **Piden a empresarios ir al banco antes que con prestamistas**

Los empresarios poblanos que no tengan la liquidez para realizar el pago del aguinaldo deberán pensar en acudir a pedir algún crédito flexible con instituciones financieras, esto antes de utilizar una tarjeta de crédito o visitar a alguna persona que se dedique a realizar préstamos con intereses, recomendó el presidente de la Red Mexicana de Franquicias (MFN), Javier Maldonado. Reconoció que este 2012 fue un año mucho mejor que el 2010, sin embargo no descartó que haya empresarios que tengan algún problema para realizar el pago del aguinaldo a sus empleados, situación que es obligatoria pues así lo establece la Ley Federal del Trabajo. (Erika Mejía)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/piden-a-empresarios-ir-al-banco-antes-que-con-prestamistas>

E-CONSULTA

- **Requiere antibióticos sólo 15% de las enfermedades respiratorias**

En esta temporada invernal aumentan los casos de infecciones respiratorias, pero sólo alrededor de 15% requiere de un antibiótico para curarse, la mayoría de los agentes infecciosos o virus que requieren este tipo de medicamento, aseguró la investigadora en Ciencias Médicas del Instituto Nacional de Salud Pública (INSP), Anahí Dresser Mansilla. En entrevista, dijo que 75% de las enfermedades respiratorias, como el resfriado común, influenza, bronquitis, tos y la mayoría de las infecciones de garganta, no necesita antibióticos para controlarse. (Alberto García)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/salud/item/solo-15-de-las-enfermedades-respiratorias-requiere-antibioticos>



PERIODICO DIGITAL

- **Martha Erika Alonso enciende el Árbol de los Deseos de la Casa de la Niñez**

La presidenta del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF), Martha Erika Alonso de Moreno Valle, junto con el Voluntariado de la Secretaría de Turismo, encendió este miércoles el Árbol de los Deseos, en el Centro Expositor, este tiene como objetivo cumplir con las esperanzas de la Casa de la Niñez Poblana. Los pequeños de la casa de asistencia colocaron una esfera con cada uno de los deseos que esperan recibir el día de reyes, mismos que harán realidad tanto el SEDIF como el Voluntariado a los más de cien niños que atiende la Casa. (Cristóbal Lobato)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Rafael Moreno Valle inaugura el Hospital Integral de Pahuatlán**

Se inauguró en este municipio el nuevo Hospital Integral que cubrirá las necesidades de 26 mil habitantes de 20 localidades de esta cabecera, y alcanzará el beneficio para la gente de los municipios de Honey y Tlacuilotepec, quienes contarán con una amplia cobertura de servicios de medicina preventiva, cirugías, ginecología y laboratorios que proporcionará la Secretaría de Salud. El Hospital de Pahuatlán que se construyó en el 2002, que

estuvo a punto de derrumbarse en 2010 por estar en una mala ubicación y que fue necesario abandonar, fue sustituido por un moderno nosocomio que realizó el Gobierno del estado y fue inaugurado hoy el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. (Pilar Bravo)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Gabriela Moreno Valle otorga dos sillas de ruedas a menores**

Una visita acompañada de una sorpresa cambiará de ahora en adelante la forma en que Said y Martín se trasladen, convivan con otros niños y acudan a sus terapias, esto gracias a que, la Vocal Titular de la Secretaría General de Gobierno, Gabriela Moreno Valle Rosas, acompañada de su hijo Mateo, les otorgaron dos sillas de ruedas de manera gratuita. Gabriela Moreno Valle y su hijo visitaron a los dos menores en el Centro de Rehabilitación Infantil Teletón de Puebla (CRIT); Said y Martín de 14 y 12 años de edad, respectivamente, acompañados de sus padres doña Cristina, y los señores Elizabeth y Martín, recibieron con agrado sus nuevas sillas de ruedas que fueron hechas a medida y con las indicaciones de su médico en rehabilitación. (redacción)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Juan Carlos Lastiri es nombrado subsecretario de Sedesol**

Juan Carlos Lastiri, ex líder estatal del PRI y ex secretario estatal de Desarrollo Social durante el gobierno de Mario Marín Torres, fue nombrado subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) que encabeza Rosario Robles Berlanga. Lastiri Quirós es el primer poblano que ocupa una subsecretaría en la administración federal de Enrique Peña Nieto. A través de un comunicado de prensa, la dependencia federal precisó que "Robles Berlanga presentó al equipo colaboradores que le acompañará en la instrumentación de acciones y programas encaminados a combatir la pobreza y la desigualdad en el país. (Abraham Espinosa)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Denuncian ex empleados del IAPEP presiones para firmar renuncias**

Trabajadores del IAPEP denunciaron una serie de presiones para firmar sus renuncias y recibir a cambio una mínima liquidación por sus años de servicio. Exigieron una reubicación y se preserven sus prestaciones laborales. En entrevista los empleados de esta dependencia que solicitaron guardar el anonimato para evitar represalias de parte de la administración estatal señalaron que tras el anuncio de la desaparición de este organismo comenzaron a hostigarlos para que renunciaran. Comentaron que les han ofrecido diversos esquemas de liquidación como el pago del aguinaldo y prima vacacional en dos partes una al momento de la firma y la segunda en el mes de enero, pero en este pago no se incluye el monto correspondiente a los años de antigüedad. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Mientras Moreno Valle sea gobernador no habrá impuesto de Tenencia: Finanzas**

Ni Tenencia vehicular ni nuevos impuestos, pretende el gobierno del estado crear para el 2013, por lo que solo se trata de una confusión, así lo aseguró el subdirector de Ingresos de la Secretaría de Finanzas, Manuel Arceo. El funcionario estatal se presentó al Congreso del Estado para poder explicar a los legisladores los beneficio de las reformas que pretenden impulsar dentro de la Ley de Hacienda y que ayer generó una gran polémica, y donde dejó claro que la reforma no busca revivir la tenencia vehicular, sino únicamente se trata de una adecuación en los tiempos para evitar ser un contribuyente moroso. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47816

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Piden 80 ex trabajadores del Monte de Piedad liquidación conforme a la ley**

Trabajadores de confianza de las tiendas de empeño Monte de Piedad, se presentaron ante el Congreso del Estado para solicitar a los diputados su intervención, con la intención de lograr que el gobierno del estado les entregue la liquidación conforme a la ley, ya que buscan entregarles un porcentaje menor. De acuerdo a los

afectados, denunciaron que en esta ocasión son aproximadamente 80 trabajadores de confianza que están en esta lucha, y la principal petición es lograr recibir el finiquito conforme a la ley, ya que en algunos casos les pretenden otorgar menos del 50 por ciento. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47814

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Mañana entregan el aguinaldo a 10 mil trabajadores de la BUAP**

El pago del aguinaldo a los trabajadores de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), está garantizado y será el día de mañana cuando esta prestación sea entregada, informó el Tesorero de la Universidad, Oscar Gilbón Rosete. Más de 10 mil trabajadores de la máxima casa de estudios de la entidad recibirán esta prestación establecida por la ley, explicó el Tesorero de la institución de Educación Superior, tras asegurar que se entregará en tiempo y forma a los académicos y personal administrativo como cada año, expresó Oscar Gilbón. Esta prestación de ley es un reconociendo que se le da a todos los colaboradores de la máxima casa de estudios por todo el esfuerzo empeñado durante este 2012, afirmó. (Maribel Velázquez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47812

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Burócratas del estado exigen la renuncia de su líder**

Los burócratas del gobierno del estado exigen la renuncia de su líder sindical, Héctor Posadas Manzano, luego de que éste les dijera en su reunión extraordinaria de anoche que es improcedente presentar amparos para evitar que las plazas ya no sean hereditarias. En entrevista, el líder sindical admitió que no aceptó la tramitación inmediata de un amparo en contra de las modificaciones a la Ley de Trabajadores al Servicio del Estado, que eliminan el esquema de heredar las plazas a los hijos. Señaló que ya encabezó la manifestación ayer frente al Congreso local, con lo que se consiguió posponer la ley que propuso uno de los diputados en el sentido de querer quitar autonomía al grupo y dejarlos totalmente en manos del gobernador. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Si el gobierno estatal no señala predio para construir Centro Audi, habrá demora en la obra**

En caso de que el gobierno del Estado no señale el predio en el cual se construirá el centro de capacitación para Audi a más tardar el próximo 14 de diciembre, el plan de trabajo de este proyecto sugerido por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), no podrá ser cumplido en tiempo y forma, afirmó el director general de obras de la máxima casa de estudios de la entidad, Manuel Sandoval Delgado. El funcionario universitario explicó que la institución de educación superior había previsto que este centro de capacitación estuviera listo para marzo del 2014; sin embargo, si las autoridades no entregan de manera oficial el terreno, la BUAP no puede hacer mucho al respecto. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com/>



IMAGEN POBLANA

- **Carrancá será el procurador con mayor poder en la historia**

Puebla tendrá a partir del 15 de enero de 2013 al procurador con mayor poder a lo largo de la historia, y no porque llegue alguien más como titular de la PGJ, sino porque Víctor Carrancá contará con un Sistema que le dotará de mayores facultades, no solo para agilizar las investigaciones sino para la toma de decisiones. Con la reciente aprobación en el Congreso de Puebla para el cambio del Sistema Penal hacia el Sistema Procesal Penal Acusatorio, como lo establece el decreto publicado en el Diario Oficial de la Federación del 18 de junio de 2008, Carrancá Bourget tendrá como reto poner fin a la lentitud en las investigaciones en los ministerios públicos. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/carranca-sera-el-procurador-con-mayor-poder-en-la-historia>

IMAGEN POBLANA

- **Llega lacayo marinista a subsecretaría de la Sedesol**

Juan Carlos Lastiri Quirós alcanzó una posición en la Secretaría de Desarrollo Social al ser nombrado subsecretario por Rosario Robles Berlanga, experredista y ex efa de gobierno del Distrito Federal. El priista consiguió la denominación luego de haber sido acusado por corrupción en un desplegado en el periódico Reforma. El equipo de

funcionarios de la Sedesol se compone de los subsecretarios de Desarrollo Social y Humano, Ernesto Javier Nemer Álvarez; de Desarrollo Urbano y Ordenación del Territorio, Javier Guerrero García, y el de Prospectiva, Planeación y Evaluación, Juan Carlos Lastiri Quirós, y el Oficial Mayor, Emilio Zebadúa González. (Miguel Ángel Cordero)
<http://www.imagenpoblana.com/2012/llega-lacayo-marinista-subsecretaria-de-la-sedesol>

IMAGEN POBLANA

- **Incrementan Centros de Verificación restricciones de gases**

Justo en el último mes del año, los Centros de Verificación Vehicular han incrementado sus medidas restrictivas y redujeron a 100 el límite de emisiones contaminantes. Con ello, las quejas por parte de los conductores contra este tipo de establecimientos han incrementado. Uno de los vendedores de refacciones mecánicas y que además tiene un taller en la 24 norte, explicó que ha recibido constantes quejas por parte de los conductores debido a que con la restricción de emisiones contaminantes sus clientes han sido rechazados en las verificaciones. "Me han reclamado porque afinamos sus autos y son rechazados. No es nuestra culpa. Sucede...", dijo el vendedor. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/incrementan-centros-de-verificacion-restricciones-de-gases>

IMAGEN POBLANA

- **Propuestas de EPN, pensadas en la educación: Aréchiga**

La iniciativa presentada por Enrique Peña Nieto, en materia educativa, no atentan contra Elba Esther Gordillo, más bien están pensadas en mejorar el sistema educativo del país, consideró Guillermo Aréchiga, diputado local por el Partido Nueva Alianza. Luego de la iniciativa que presentó el presidente de la República, de la mano del secretario de Educación Pública, Emilio Cuayffet, para crear un Servicio Profesional Docente para someter a concurso las plazas de los docentes y cargos de directivos, el aliancista descartó ataque contra la líder del magisterio, Elba Esther Gordillo. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>



PUEBLA ONLINE

- **Juan Carlos Lastiri, subsecretario de la Sedesol**

Sedesol informó que con el compromiso de impulsar una política social incluyente, cercana a la ciudadanía, la Secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, presentó al equipo colaboradores que le acompañará en la instrumentación de acciones y programas encaminados a combatir la pobreza y la desigualdad en el país. El equipo de funcionarios se compone de los subsecretarios de Desarrollo Social y Humano, Ernesto Javier Nemer Álvarez; de Desarrollo Urbano y Ordenación del Territorio, Javier Guerrero García, y el de Prospectiva, Planeación y Evaluación, Juan Carlos Lastiri Quirós, y el Oficial Mayor, Emilio Zebadúa González. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34098:juan-carlos-lastiri-subsecretario-de-la-sedesol&Itemid=126

PUEBLA ONLINE

- **CEN del PRI tiene a Puebla como prioridad por elección de 2013**

Después de su toma de protesta como nuevo Presidente del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional, César Camacho Quiroz, pidió un acercamiento con el líder del tricolor en Puebla, Pablo Fernández del Campo, pues para el mexiquense será prioridad la elección de 2013 en la entidad poblana. En su encuentro sostenido la mañana de este miércoles, insistieron ambos dirigentes en trabajar por la unidad, la transparencia y la inclusión de todos y cada uno de los sectores que le permita al PRI fortalecerse de la mejor manera con miras a la elección constitucional del próximo año. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34099:cen-del-pri-tiene-a-puebla-como-prioridad-por-elecci%C3%B3n-de-2013&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Aprueban declaratoria de modificaciones al sistema penal acusatorio**

En sesión de la Comisión de Procuración y Administración de Justicia del Congreso del Estado de Puebla, aprobó

por unanimidad, el Proyecto de Decreto por virtud del cual se declara que el sistema procesal penal acusatorio y oral ha sido incorporado en los ordenamientos legales del Estado de Puebla. De igual manera dadas estas modificaciones y en consecuencia también las garantías y derechos fundamentales que consagra la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y que empezaran a regular la forma y términos en que se substanciarán los procedimientos penales. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueban-declaratoria-de-modificaciones-al-sistema-penal-acusatorio&id=39441>

RETO DIARIO

- **Autorizan diputados 21 leyes de ingresos para el ejercicio fiscal de 2013**

Los Diputados que integran la Comisión de Hacienda Pública y Patrimonio Estatal y Municipal del Congreso del Estado, aprobaron por unanimidad las Leyes de Ingresos para el ejercicio Fiscal 2013, Tablas de Valores Catastrales de Construcción y las Tablas de zonificación catastral Valores Unitarios de Suelo y Construcción de 23 Municipios. Los municipios son los siguientes: Ayotoxco de Guerrero, Coronango, Cuautlancingo, Eloxochitlán, Huauchinango, Ixcaquixtla, Izúcar de Matamoros, Juan N. Méndez, Ocuycan, San Felipe Tepatlán, San Miguel Xoxtla, San Pedro Cholula, San Salvador Huixcolotla, Santa Inés Ahuatempan, Tecamachalco, Tehuacán, Tepexi de Rodríguez, Teziutlán, Tlatlauquitepec, Tuzamapan de Galeana y Zacapala. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Autorizan-diputados-21-leyes-de-ingresos-para-el-ejercicio-fiscal-de-2013&id=39440>

RETO DIARIO

- **Acuerdan diputados Ley del Presupuesto y diversas reformas**

Los integrantes de las Comisiones de Hacienda y Patrimonio Municipal y de Procuración y Administración de Justicia del Congreso del Estado, que presiden los Diputados José Lauro Sánchez López y José Antonio Gali López, aprobaron por unanimidad expedir la Ley del Presupuesto y Gasto Público, así como reformas Organismo Público Descentralizado Carreteras de Cuota-Puebla, al Código Fiscal y a la Ley de Hacienda todas para el Estado de Puebla. En este sentido, los Legisladores avalaron la Ley del Presupuesto y Gasto Público que establece Instancias Técnicas dedicadas a evaluar los recursos públicos ejercidos por los Poderes, los Organismos Públicos Descentralizados y los Municipios Poblanos, quienes realizarán la medición de indicadores, objetivos y metas para la asignación de recursos públicos en los subsecuentes ejercicios fiscales. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acuerdan-diputados-Ley-del-Presupuesto-y-diversas-reformas&id=39439>

RETO DIARIO

- **Pahuatlán cuenta hoy con servicios médicos de primer nivel**

Servicios de alta calidad como en los mejores nosocomios privados a comunidades de la Sierra Norte puso en marcha el Gobernador Rafael Moreno Valle con la entrega del Hospital Integral de Pahuatlán, que contó con inversión superior a 32 millones de pesos. "Cuando les ofrecí inaugurar este hospital antes de finalizar el año, muchos lo dudaron, sin embargo, aquí estamos para cumplir la palabra empeñada", subrayó Moreno Valle. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pahuatlan-cuenta-hoy-con-servicios-medicos-de-primer-nivel&id=39437>

RETO DIARIO

- **Puebla, prioridad para el CEN del PRI en las elecciones de 2013**

Después de su toma de protesta como nuevo Presidente del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional, César Camacho Quiroz, pidió un acercamiento con el líder del tricolor en Puebla, Pablo Fernández del Campo, pues para el mexiquense será prioridad la elección de 2013 en la entidad pobлана. En su encuentro sostenido la mañana de este miércoles, insistieron ambos dirigentes en trabajar por la unidad, la transparencia y la inclusión de todos y cada uno de los sectores que le permita al PRI fortalecerse de la mejor manera con miras a la elección constitucional del próximo año. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-prioridad-para-el-CEN-del-PRI-en-las-elecciones-de-2013&id=39420>

RETO DIARIO

- **Ex trabajadores del IAPEP promoverán voto de castigo contra el PAN**

Ex trabajadores del Monte de Piedad, quienes pertenecen al Instituto de Asistencia Pública del Estado de Puebla (IAPEP), acudieron al Congreso del Estado para manifestar su inconformidad ante los diputados por el finiquito que pretende realizar la administración estatal por menos del 50 por ciento que les corresponde por ley. Lamentaron que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, no cumpla sus promesas de campaña por respetar las fuentes de trabajo, ya que por este tipo de iniciativas se estaría promoviendo el voto de castigo contra el PAN en 2013. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ex-trabajadores-del-IAPEP-promoveran-voto-de-castigo-contr-el-PAN&id=39418>

RETO DIARIO

- **Diputados siguen justificando la sumisión al gobernador**

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso, el diputado por Nueva Alianza, Enrique Nácer Hernández, consideró como "normal" que la agenda del Poder Legislativo la establezca el gobernador en turno, ya que la intención es mejorar las condiciones en la entidad. Cabe mencionar que en tan sólo dos semanas, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, envió al Congreso local más de 25 iniciativas, de las cuales, más de la mitad han sido aprobadas. Nácer Hernández, comentó que se estableció perfectamente un calendario con los coordinadores de los grupos parlamentarios, y se acordó que el paquete de iniciativas se presentaría al final del tercer periodo. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-siguen-justificando-la-sumision-al-gobernador&id=39415>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Dan velocidad a la reforma educativa**

La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados aprobó anoche en lo general la reforma educativa, que modifica el artículo 3 de la Constitución. A dos días de que fue presentado por el presidente Enrique Peña Nieto, el dictamen fue avalado en lo general, y se acordó que hoy a primera hora se citara a la comisión para discutir el documento en lo particular con la apuesta de enviarlo hoy mismo al pleno de San Lázaro, para la primera lectura. Después tendrá que ser enviada al Senado y de aprobarse requerirá el voto de la mitad más uno de los congresos locales. (Ricardo Gómez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40976.html>

EL UNIVERSAL

- **Premia el SNTE a cúpula con crucero por el Caribe**

La dirigencia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) invitó a los miembros de su comité ejecutivo, y a los 54 secretarios seccionales, para que el próximo fin de semana inicien sus vacaciones, con todo pagado más viáticos, en un crucero que saldrá desde Miami rumbo a islas de el Caribe. Tal como ha ocurrido en los últimos años, la presidenta del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales, reconocerá con este regalo a la dirigencia sindical por la labor realizada a lo largo del año que concluye. El viaje se realizará mientras el Congreso de la Unión discute la reforma educativa para hacer, entre otras, obligatoria la evaluación universal a los maestros. (Nurit Martínez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40977.html>

EL UNIVERSAL

- **México y EU trazan agenda**

Con el fin de trazar una agenda entre México y Estados Unidos a partir de sus nuevas administraciones, el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong se reunió con el embajador Anthony Wayne. El embajador Wayne, según un comunicado de la misión diplomática, dialogó con el secretario Osorio sobre continuar la coordinación y cooperación bajo la Iniciativa Mérida. "Esperamos con interés continuar trabajando de manera estrecha y eficaz con el Secretario Osorio Chong y su equipo", dijo el embajador Wayne por medio de un boletín. (Silvia Otero)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40978.html>

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

El peregrinar de Lastiri rumbo a la Sedesol

Previo a la elección federal de 2012, en Puebla se desató una guerra para definir la fórmula priista al Senado. En esa puja se perfilaron una serie de nombres, entre los que resaltaban los de Blanca Alcalá, Enrique Agüera, Javier López Zavala, Fernando Morales, Enrique Doger, Guillermo Aréchiga, Alejandro Armenta y uno que otro despistado.

Tras la decisión del rector Agüera de no pelear por la senaduría, además del descarte de Enrique Doger quien aceptó jugar por una diputación federal y el berrinche de Zavala al no encabezar dicha fórmula, la dirigencia nacional del PRI decidió que fueran Blanca Alcalá y Juan Carlos Lastiri los candidatos al Senado.

Con la fórmula definida, un resolutivo del Tribunal Federal Electoral obligó al tricolor cambiar a varios de los candidatos bajo el argumento de la equidad de género, por lo que necesitaban sacrificar a cuando menos cinco hombres para lograr la cuota dictada por el Trife. En medio de ese conflicto, Juan Carlos Lastiri fue el primero en ofrecer su candidatura para que fuera ocupada por una mujer poblana, quien a la postre resultó ser Lucero Saldaña.

El "sacrificio" voluntario de Lastiri le fue notificado al presidente Pedro Joaquín Coldwell a través de Jorge Estefan Chidiac, quien impulsó a su paisano para que ocupara la Secretaría de Gestión del CEN priista.

A su llegada al Comité Nacional, Juan Carlos Lastiri encontró cobijo en el secretario de Organización del CEN del PRI, Jorge Márquez, quien además es el hombre de mayor confianza de Miguel Ángel Osorio. A través de esta relación, Lastiri Quirós se internó en el equipo del exgobernador hidalguense hasta que se ganó la confianza del hoy titular de la Secretaría de Gobernación.

En plena campaña trascendió la versión de que todos los secretarios del CEN del PRI tenían asegurada cuando menos una subsecretaría en el gobierno de Peña Nieto, circunstancia que hasta ahora se ha cumplido.

Una vez que terminó la campaña con el triunfo tricolor, se especuló que Miguel Ángel Osorio sería el titular de Sedesol, por lo que Lastiri fue incluido en el equipo de reestructuración y planeación de esa dependencia.

Al paso del tiempo, el destino de Osorio cambió para Gobernación, por lo que Lastiri fue recomendado con Rosario Robles para que comandara uno de los tres equipos de trabajo que preparaban los proyectos de Desarrollo Social. Así fue como Lastiri se internó en el equipo de Rosario Robles quien lo adoptó como uno de los hombres de peso en la cartera que hoy está a su cargo.

No es casual que se iniciara una arremetida en contra de Juan Carlos Lastiri a través de desplegados en los medios, con información publicada hace algunos meses en Puebla.

Evidentemente, alguien en nuestra aldea tenía un interés particular para evitar que Juan Carlos Lastiri ocupara una importante cartera en Sedesol.

Hay quienes presumen que se trató de fuego amigo, aunque en realidad todo apunta a que se trata de una embestida que envuelve a las altas esferas del poder estatal.

Lamentablemente para los autores de esta campaña, ayer Juan Carlos Lastiri fue nombrado como nuevo subsecretario de Sedesol, además de ser un personaje muy cercano al poderoso secretario Osorio Chong.

No duden ustedes que la plana pagada en el periódico *Reforma* haya fortalecido a Lastiri, ya que se evidenció que en Puebla existían "poderosos" intereses para tratar de impedir el arribo de este personaje a Sedesol.

A quien mandó publicar el desplegado debo decirle que el tiro le salió por la culata.

Bien dicen que nadie sabe para quien trabaja.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1859>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El PRI da y quita

Dos noticias políticamente movieron ayer a Puebla. La primera tuvo que ver con el nombramiento de Juan Carlos Lastiri Quirós, como nuevo subsecretario de planeación de la Secretaría de Desarrollo Social a nivel federal.

La segunda tuvo que ver con la designación de Melquiades Morales Flores, el exgobernador de Puebla, como nuevo secretario de organización del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, en sustitución de Jorge Márquez, quien

se fue a la Secretaría de Gobernación. El poblano llega como cuota de Manlio Fabio Beltrones.

El primer tema viene a colación porque ni duda cabe que desde Casa Puebla se operó una estrategia para "golpear" a Juan Carlos Lastiri Quirós y que no llegara a la estructura de Desarrollo Social que encabeza la experredista Rosario Robles.

Las huellas de la maniobra quedaron por todos lados y hay evidencias que desde Casa Puebla se operó el asunto para "golpear" a Lastiri y desviarlo de la ruta, lo que —por supuesto— sólo sirvió para apalancar al nuevo subsecretario de Desarrollo Social, al cual han querido "golpear" a costa de lo que sea.

Hay que decir que el nombramiento del serrano dentro del organigrama de Sedesol a nadie debe sorprender, luego de que Juan Carlos Lastiri cedió la posición del segundo lugar dentro de la fórmula al Senado de la República a Enrique Peña Nieto, para que el hoy presidente de la República pudiera cubrir el tema de la famosa cuota de género; el poblano se congració con los operadores del hoy "jefe de la nación" y desde ahí compró su boleto a una muy buena posición.

Lo demás es mérito y trabajo personal del expresidente municipal de Zacatlán, quien se supo colar a las altas esferas del poder y trabajó al lado de Rosario Robles Berlanga, la exjefa de Gobierno del Distrito Federal durante la transición, en lo que hoy son precisamente los temas que manejará desde su Subsecretaría.

Lastiri construyó la posición de la que hoy goza y junto con Jorge Estefan Chidiac son los dos poblanos mejor posicionados dentro del nuevo gabinete federal, pésele a quien le pese y le duela a quien le duela. Lastiri supo construir con antelación la posición de la que hoy goza y, ya lo dijo, sin duda influirá en lo que ocurra en los próximos días en Puebla, entidad en la que dijo está interesado en participar.

En contraparte, por la noche trascendió que el exgobernador de Puebla y viejo lobo de mar en estas lides, Melquiades Morales Flores, mentor político del hoy gobernador de Puebla, será el nuevo secretario de Organización del CEN del PRI, la tercera cartera en importancia, luego de César Camacho Quiroz e Ivonne Ortega, dentro del organigrama del expartidazo.

La noticia cayó dentro del priismo poblano como un balde de agua fría, luego de las expectativas que se crearon con el nombramiento de Juan Carlos Lastiri Quirós al frente de la Sedesol federal. Y es que de confirmarse lo que adelanté, es decir, el arribo de Melquiades Morales como secretario de Organización del CEN del PRI habrá fiesta en Casa Puebla, ya que uno de los suyos estará al frente de una de las carteras más importantes dentro del tricolor.

Se dice que fue el propio Manlio Fabio Beltrones, "don Beltrone", quien pidió a Morales Flores como secretario de Organización, dentro de su cuota al interior del CEN, pero a su vez esto significa que Rafael Moreno Valle Rosas tendrá manga ancha al interior del PRI para designar candidatos, al menos en Puebla para las elecciones del próximo año.

El viejo mentor del gobernador poblano no olvida los compromisos creados en torno a su hijo político quien le ha pagado con creces todos los favores recibidos, por eso para el priismo local la posible designación de Melquiades Morales Flores como nuevo secretario de Organización del CEN del PRI cayó como balde de agua fría.

En caso de concretarse la designación del exgobernador de Puebla y mentor de Rafael Moreno Valle, la lectura deberá ser que el CEN del PRI da y quita, y sin duda en Puebla aplicará esta máxima con César Camacho Quiroz. Equilibrios al fin, dicen algunos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1858>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

El Leviathán dejó de ser el payaso de las cachetadas

La primera quincena del regreso tricolor a Los Pinos es una obra de **relojería política con máquina suiza**: precisa, eficaz, sin aspavientos pero rocosa. Las pobres expectativas que una mayoría de mexicanos tenían en Peña Nieto se han transformado en **optimismo**. El presidente apostó su capital político en una dirección inesperada, la **reforma educativa**, tomando por sorpresa a los grupos de interés alrededor del tema. El impulso de las tres principales fuerzas políticas nació del hecho de sentar a la mesa a las dirigencias del PAN y del PRD le dio **legitimidad y movilidad al sistema político**. Elba Esther Gordillo no tuvo más remedio que **apechugar el "quinazo del siglo XXI"** y aunque sigue siendo una rival de peligro, luce **empequeñecida, chiquita**, mientras el exmandatario mexiquense engrandeció su tamaño político con 15 días en el poder.

Dame **un punto de apoyo**, dijo Arquímedes, y moveré al mundo. El primer éxito de Peña Nieto fue el **nombramiento del gabinete, sin experimentos ni ingenuos**. Puro político en el mejor sentido de la palabra, forjados en el parlamento pero también en la experiencia de la administración

pública. **Exgobernadores, engendros del salinismo y mexiquenses:** ninguna sorpresa, todos con camino recorrido por décadas en el primer nivel del sistema político. El gabinete, pues, sigue siendo el **punto de apoyo de un presidente:** no caben ni los inexpertos ni los ingenuos como hicieron los panistas.

El gabinete peñanietista fue un **giro copernicano** respecto de lo ocurrido en los tres anteriores sexenios: el **privilegio de la política por sobre la técnica.** Todo mundo veía a Luis Videgaray como el eje de la administración pública desde Hacienda. Pero no: **Osorio Chong fue nombrado el jefe de gabinete** con control de la policía incluida. Los criterios técnicos supeditados a los políticos.

Con esa lógica fue entendida la designación de Emilio Chuayffet en la SEP, una declaración de intenciones en contra de Elba Esther entendida desde el principio. Si el objetivo de la nueva administración es **recuperar la rectoría del Estado en varias materias abandonadas** por el panismo, la política es el único camino. El conocimiento de que el monopolio legítimo de la coacción estatal es lo único que **impide la supremacía de los intereses particulares** y de las oligarquías. Un ingenuo hubiera nombrado a un secretario con perfil técnico para resolver el problema de la calidad educativa. Pero el nudo de la SEP y el SNTE no son criterios técnicos, sino la **perversa relación instaurada entre patrones y empleados**, unificados bajo el manto protector de Elba Esther Gordillo.

Algunos grupos esperaban entrapar a Peña Nieto con la continuación de la guerra contra el narco como primera decisión sexenal, la permanencia del Ejército en las calles, la continuación de las matanzas o hasta la privatización de Pemex. El Presidente **esquivó la polémica** y tomó el guante del único tema que **prácticamente genera consenso absoluto:** el deplorable estado de la educación en México. Prácticamente porque los únicos que no están de acuerdo son **Elba Esther, el SNTE y su hermano chiquito, la CNTE.** ¿Con qué discurso podrían oponerse esos grupos de interés?

Hay algo de diseño genial en el Pacto por México: **Peña Nieto atrajo por igual al PAN y al PRD para no ser prisionero de ninguno.** Me explico: la radicalización permanente de la izquierda y su rechazo absoluto a la negociación hizo que el PRI encontrara a su aliado único en el PAN, y viceversa. Ahora el movimiento es **pendular.** El tricolor en algunas cosas puede ir junto al Sol Azteca; en otras junto al albi azul. En el caso extremo, incluso, **PAN y PRD hacen binomio** para impulsar planteamientos diferentes a los del PRI como en el caso de la ratificación a los mandos policiacos por el Senado de la República.

Peña Nieto **no conoce de amiguismos sino de resultados:** no inventó a nadie para dirigir al renovado partido en el poder. O quizá sí: **amigos pero con una trayectoria política extraordinaria como César Camacho Quiroz** cuya única misión es ganar elecciones el próximo año. Nada de contemplaciones. **La única política posible es la que deviene de la supremacía en las urnas.** Sobre esa base se puede negociar todo, parece ser el mantra del Grupo Atlacomulco que no abandonará fácilmente el poder.

La antropología política del mexicano continúa fiel a sus rasgos: la llegada de un nuevo gobernante es un **renacer**, una puesta en marcha del calendario, origen de la esperanza y guía de un nuevo camino. El regreso del PRI al poder, por lo menos en esta quincena, es fulgurante por eficaz: en cuestión de días el Ogro Filantrópico, **el Leviathán, dejó de ser el payaso de las cachetadas de los poderes fácticos y del narco.** Se ganó nuevamente el respeto. Y el temor. Y ya se sabe que es bueno ser querido, pero es mejor ser temido.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/diciembre/colum-tiempos-131212.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

¿Usted cómo viaja?

De acuerdo con los reportes de la empresa que moviliza al grueso de poblanos que acuden a la ciudad de México tanto en forma rutinaria como circunstancial, un total de 5 millones se desplazan al año a través del transporte colectivo federal.

Y es que para los poblanos ahora resulta más funcional y menos estresante el transporte público federal.

Dicho reporte alienta a los concesionarios del servicio a multiplicar nuevas modalidades para movilizar a los poblanos a la capital del país, con los nuevos servicios como la renta de autos y camionetas con experimentados choferes que conocen muy bien la ciudad de México y se desplazan sin ningún problema.

Cinco millones de viajeros para ir a citas de trabajo, médicas, sociales, de paseo, estudios y muchas más, alientan y fortalecen los planes de los concesionarios, las familias **Cué, Escudero y Sánchez**, que no descansan con su equipo de trabajo para dar nuevas opciones a quienes de su servicio han hecho la opción favorita para acudir a la gran capital.

La emoción de las cosas

Éste es el título del nuevo libro de la exitosa escritora poblana **Ángeles Mastretta Guzmán**, en el que hace un recuento familiar de sus vivencias y resalta la memoria de sus padres, don **Carlos Mastretta** y **Gelitos Guzmán**, así como de su esposo, hija y sobrinas.

Mastretta viene a presentar su nuevo volumen a sus paisanos mañana viernes a partir de las 7 de la tarde en

librería de su primo, **José Luis Escalera Guzmán**, la famosa Profética de la 3 Sur y 7 Poniente, donde se ofrecen 40 mil títulos en exhibición.

La invitación está abierta después de mucho tiempo de no tener la oportunidad de una presentación de esta autora para "los suyos".

Al rescate de los que están en la calle

Los más altos compromisos para fortalecer la lucha en contra de la violencia que pulveriza a las familias y pone a los niños en la calle víctimas de las acechanzas de innumerables enfermedades sociales, fue el compromiso pactado en el segundo congreso internacional promovido por la fundación Juconi en Puebla.

Con la participación de organizaciones afines procedentes de Europa y los Estados Unidos, se trabajó tanto con las causas como las consecuencias de las familias que enfrentan el problema de la violencia y que, de acuerdo a las estadísticas, se registra en uno de cada tres hogares en México, según expuso la directora de la fundación en Puebla, **Alison Lane**.

Se convino en atender el problema poniendo en juego prácticas y soluciones educativas y terapéuticas que permitan curar y prevenir el daño para construir relaciones positivas y duraderas.

Juconi contribuye anualmente en Puebla con la atención de 350 niños y 120 familias afectadas por la violencia en el hogar y la pobreza extrema.

Y con el apoyo de la sociedad e instituciones en común, se reporta con satisfacción que el 80 por ciento de los atendidos logra su reinserción a la sociedad.

Cinia, punto clave

Si usted es de esas personas que ya no saben qué regalos adquirir para cumplir con sus compromisos en estas fiestas, el punto ideal es Cinia "La trastienda", donde están a su alcance un sinnúmero de artículos que responden a sus necesidades y presupuesto.

Al acudir a "La trastienda" en la avenida del Sol 6402 en la colonia Concepción La Cruz —al lado de la parroquia de Nuestra Señora del Camino— usted quedará satisfecho de que apoya a personas con algún tipo de discapacidad que hoy tienen un oficio, conducidos por CINIA, además de una oportunidad laboral y un ingreso seguro para ser productivos.

Usted podrá disponer desde globos aerostáticos, jabones, tés, lociones, libretas, peluches, bolsas, carteras, bordados, además de servicios para atender comidas, *box lunch*, *coffee break*, comida rápida y botana, además de los servicios de limpieza, jardinería y maquila de prendas.

El dinámico director de Cinia, **Fernando Díez Torres**, incansable garantiza calidad y precio en servicios y productos trabajados por más de 300 personas con discapacidad.

Te ríes, Luna

Es el nombre del disco que lanza **Ale Rojas** en plena carrera de preparación en el Centro de Capacitación Artística de Televisa.

Ale Rojas estuvo en Puebla para presentar a sus paisanos su disco en un evento que tuvo por escenario el Luxury Hall de Angelópolis, donde compartió con amigos, periodistas, familias y fans, a los que halagó con su material discográfico tras una intensa preparación.

La villa de Atlixco

Miles de visitantes arriban a la ciudad de Atlixco cada tarde, principalmente los fines de semana, para participar y disfrutar del ambiente navideño que generan miles de luces *led* que convierten al Centro Histórico en un nacimiento monumental.

La idea del presidente municipal, el visionario **Ricardo Camacho Corripio**, de darle un toque diferente a la ciudad de Atlixco para atraer a miles de visitantes, ha dado resultado pese al *vía crucis* al que se enfrentan los visitantes que, sobre todo sábado y domingo, hacen en horas pico hasta 45 minutos para cruzar la caseta de peaje de la Atlixcáyotl con todo y que están abiertas todas, pero resultan insuficientes con el arribo de miles de turistas.

Miles de luces realzan la arquitectura de los inmuebles del centro y las figuras monumentales en los prados del zócalo que presentan el nacimiento, los reyes magos una carreta supuestamente jalada por dos caballos, las temáticas ardillas y pajarracos que permanentemente se convierten en atractivo especial del zócalo atlixqueño.

Chicos y grandes por igual se aproximan a las figuras para sacarse docenas de fotografías y disfrutan de las famosas nieves, el café, los dulces típicos, las artesanías, y del ambiente que se genera en los portales en neverías, cafeterías y restaurantes para todos los gustos y presupuestos.

El centenario de Rivera Terrazas

El próximo 21 de diciembre se cumple el centenario del natalicio de un gran sonorenses que en el año de 1943 llegó a la ciudad de Puebla ajeno a convertirse en una pieza importante y decisiva de la historia política y social de Puebla, el ingeniero **Luis Rivera Terrazas**.

En su honor y memoria, sus alumnos y amigos tienen ya lista una agenda de actividades para recordarlo y

honrarlo en la dimensión de su estatura moral que logró acabar con la polarización que sufría la sociedad poblana.

El científico, al llegar en 1943, se sumó al proyecto de la construcción del observatorio astronómico nacional de Tonantzintla, al frente del que figuraban personajes de talla internacional como los científicos **Luis Enrique Herro** y **Enrique Gómez Haro**.

Años más tarde obtuvo una beca que lo llevó un buen tiempo a Chicago para profundizar en los estudios de astronomía.

En 1954 regresó a Puebla a Tonantzintla y posteriormente fundó la escuela de física.

En 1974 creó el Instituto de Ciencias de la BUAP, de donde fue promovido en 1974 para la rectoría de la casa de estudios, en la que logró escribir una de las páginas más importantes de su historia reciente.

Espíritu navideño

Anoche fue el presidente municipal **Eduardo Rivera Pérez** y hoy el gobernador **Rafael Moreno Valle**, quienes embargados de un gran espíritu navideño abrieron las puertas de sus fueros para recibir a los periodistas y convivir en un ambiente de parabienes y buenos deseos para el 2013 que está por arrancar en 18 días.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/diciembre/colum-manzana-131212.php>



(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

Así van rumbo a la alcaldía de Puebla capital: BEAP

Si hoy fueran las elecciones para Presidente Municipal, los pre-candidatos que ganarían con mayor claridad serían el rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez y el ex Alcalde Enrique Dóger Guerrero, muy por arriba de cualquier contendiente que lanzara el PAN. Sin embargo, si la gente solo decidiera su voto tomando en cuenta a los partidos, el blanquiazul ganaría la elección por unos 10 puntos porcentuales.

Esto es lo que nos demuestra la más reciente Encuesta de Preferencias Pre-Electorales y Posicionamiento de Actores Políticos que hemos levantado en el BEAP a una muestra representativa de ciudadanos-electores del Municipio de Puebla. La terminamos el pasado fin de semana y hoy presentamos los principales resultados.

Aclaro, como siempre (lo he hecho desde hace 13 años, pero nunca lo recuerdan los que "interpretan" nuestros ejercicios porque les da flojera leer el texto y solo miran las gráficas) que esta medición no es una predicción de lo que puede suceder dentro de mucho tiempo (7 meses).

Hemos visto claramente que las campañas electorales mueven cualquier tendencia previa y que la gente no vota solo por el partido o por el candidato, sino por una larga serie de factores: campaña, discursos, propuestas, partido, candidato, errores, aciertos, voto de castigo a los gobiernos, voto de confianza, debates, guerra sucia. Y por desgracia también interviene la mentada "operación" que despliegan los gobiernos (estatal o municipal y ahora también federal) para apoyar a los abanderados de sus partidos.

Estos resultados –los de hoy, pues– son simplemente el termómetro de cómo están las cosas al día del levantamiento del ejercicio demoscópico. Si se mantienen o cambian eso ya es otra cosa en la que no intervenimos los encuestadores. Que por supuesto seguiremos midiendo y registrando esos cambios y tendencias.

Para eso son las Encuestas: Para que los partidos tomen decisiones inteligentes y para que la gente, el público, sepa cómo están las cosas en cuanto a preferencias y pre-candidatos. Información, por cierto, que los ciudadanos tienen derecho a saber y que bajo ningún argumento se debe prohibir o limitar.

Todos –todos– los políticos y candidatos que les hemos hecho encuestas alguna vez –en Puebla y todo el país–, saben a la perfección que no les vimos la cara y que al final, el resultado de la elección se ajustó casi exactamente a lo que les habíamos dicho en mediciones previas. Ellos saben que así es.

Por lo demás, pues, como siempre, aquí está la presente Encuesta y cada quien puede sacar sus propias conclusiones. Solo que no digan que no lo dijimos.

RESULTADOS.

La primera pregunta de corte electoral que hacemos es la siguiente. Sin hacer ninguna aclaración, comentario al margen o información que pueda sesgar la respuesta del encuestado: **"¿Usted conoce o ha escuchado hablar realmente de o sobre...?"**

Esta pregunta es para medir el conocimiento simple o "posicionamiento" de cada uno de los personajes que incluimos en la lista esta ocasión. La lista se la leemos y ponemos a la vista al ciudadano para que responda y recuerde los nombres que le estamos preguntando. Y la lista de los personajes que incluimos la decidimos nosotros, eso sí. Pero podemos agregar a quien sea, pues la pregunta no es excluyente; vaya, cada personaje

es independiente de los otros (o sea, un encuestado puede decir que conoce a varios personajes).

Los resultados fueron los siguientes:

Al día del levantamiento, los ciudadanos respondieron que SI conocen a **Enrique Dóger Guerrero en un 79.3%; a Enrique Agüera Ibáñez 62.7%; un 33.6% a Ana Teresa Aranda; el 32.3% a Antonio Gali Fayad; 31.1% a Jorge Aguilar Chedraui; 29.2% a José Chedraui Budib; 26.8% a Pablo Rodríguez Regordosa; 20.9% a Fernando Manzanilla Prieto y 5.4% a Francisco Rodríguez Álvarez.**

Por supuesto, el resto de los porcentajes son las personas que NO conocen al personaje en cuestión.

Al respecto algunos comentarios:

1. Es lógico el posicionamiento de Dóger o Agüera, pues uno ya fue Rector, Alcalde y candidato con varias campañas; el otro es actualmente Rector. Los demás, se han esforzado por darse a conocer y estos son los niveles que han alcanzado al día del levantamiento.
2. Los apellidos "cuentan" mucho. Por ejemplo, el "Chedraui" ayuda mucho a quien lo tiene, porque mucha gente dice "sí conocer" al personaje, aunque quizás esté pensando en las tiendas de ese nombre o incluso en otro político (por ejemplo Víctor Gabriel Chedraui). En cambio uno tan común como "Rodríguez", es poco ubicado de quién es por la gente.
3. Algunos personajes sí han venido creciendo en conocimiento. Son todos los que han estado haciendo algún tipo de promoción de sus nombres en espectaculares, call-centers, revistas, etc. Pero esos son otros datos, que quien los quiera conocer nos llama y con mucho gusto lo atendemos.

Las siguientes dos preguntas SOLO las hacemos al encuestado que dijo SI conocer al personaje, y la primera es: **"Y él... ¿Le inspira confianza o desconfianza?"**. Los resultados son los siguientes, que son los porcentajes finales REALES (es decir, el porcentaje de los que dijeron sí conocerlo, se convierte en 100% de ese personaje y luego esas cifras a qué equivalen de toda la muestra sobre ese actor solamente; por ello los porcentajes NO suman 100%, porque solo se refieren a CADA nombre... pufff, siempre lo explico y pocos quieren o pueden entenderlo). El "Ranking" de nivel de confianza quedó así, pues:

Enrique Agüera Ibáñez con un 31.5%; Enrique Dóger tiene 26.7%; Antonio Gali Fayad 14%; Ana Teresa Aranda 12.5%; Jorge Aguilar 11.4%; Pablo Rodríguez Regordosa 9.2%; José Chedraui Budib 9.1%; Fernando Manzanilla Prieto 8.5% y Francisco Rodríguez Alvarez 2%.

Comentarios:

1.- Reitero: La "confianza" de cada personaje es en base a su nivel de conocimiento y eso lo comparamos con lo que dijeron de los demás. NO quiere decir que el resto del porcentaje sea "desconfianza". Esos datos (de cuántos confían y desconfían en el personaje y hasta por qué) los tenemos también. Pero esos son... otros datos.

2.- Obviamente, a mayor conocimiento del personaje, mayores son los niveles de confianza REAL.

Y la segunda pregunta que hacemos solo a los que responden que SI conocen al personaje es: **"Y Usted ¿Votaría por él (ella) si fuera candidato a Presidente Municipal en Puebla por el (PRI, PAN)?"**. Los resultados finales (reales, en base a los que sí los conocen) fueron:

Por **Enrique Agüera Ibáñez hoy votaría un 28.3%; por Enrique Dóger Guerrero el 26.7%; por Antonio Gali Fayad el 15.4%; Ana Teresa Aranda el 12.5%; Jorge Aguilar Chedraui 11.6%; Pablo Rodríguez Regordosa 9.7%; José Chedraui Budib 9.5%; Fernando Manzanilla 8.5% y por Francisco Rodríguez Alvarez un 1.7%.**

Comentarios:

1.- Reitero: Esta es la intención de voto de quienes sí dijeron conocer al personaje. Cada porcentaje es independiente al de los demás. Solo los comparamos para ver por quién votaría la gente, CONOCIENDO al personaje.

2.- NO quiere decir que el resto del porcentaje de cada uno no votaría por él. Simplemente es el de quienes dijeron conocerlo y sí votarían por él y lo comparamos con el de los demás,

3.- Vaya, hay encuestados que dijeron que sí votarían por varios personajes. La pregunta, repito: NO es excluyente.

4.- Esta sólo es una forma de conocer la intención de voto cuando no hay campañas y para saber el posicionamiento real de los precandidatos. De ninguna manera es la intención de voto una vez que haya candidatos y campañas.

5.- Perdón por ser tan reiterativo, pero es que siempre algunos malinterpretan los ejercicios demoscópicos... por ignorancia no culpable (vaya, no de mala fe) o con toda intención. O lo peor, quieren interpretarlos sin ser especialistas en la materia.

Finalmente, preguntamos a los ciudadanos: **"Si hoy fueran las elecciones para Presidente Municipal de Puebla, usted ¿Por cuál partido votaría?"**.

La pregunta se hace para recibir respuesta espontánea. No usamos urna ni nada por el estilo. Sostengo (con

evidencia empírica real) que dar boleta para que el encuestado "tache" un partido, sesga un poco el resultado final (por desconfianza de muchas personas en que se pueda dar "mal uso" a esa papeleta).

Así lo hemos hecho desde hace ya casi catorce años en Puebla y al menos 15 Estados de la República.

El resultado fue:

Hoy dijo que votaría por el **PAN el 38.2% de los ciudadanos. Un 29.9% dijo que lo haría por el PRI. Un 8.7% por el PRD. 0.5% por el PT; 0.4% por Movimiento Ciudadano; 0.3 % por Nueva Alianza; 0.3% por Partido Verde; 0.2% ya mencionó por primera vez a MORENA.** Un 7.6% de la muestra No Sabe. El 7.3% dijo que "Ninguno". 4.5% "Depende del candidato". 1.8% no contestó y 0.4% dijo que "Anularía su voto".

Comentarios:

1.- No preguntamos sobre la intención de voto por algún tipo de alianza partidista. Por una razón: No sabemos cómo quedaría conformada exactamente. Hay varias posibilidades y es especular demasiado. Ya lo haremos cuando haya más información.

2.- Lo que sí es un hecho: Si solo votaran por los candidatos, hoy la balanza se inclinaría por los que suenan por el PRI, porque la gente votaría más por el personaje que por el partido. Pero si los ciudadanos decidieran en base al partido y no por los personajes, hoy ganaría el PAN y quizás su alianza con PRD.

3.- ¿Cómo y por qué votarán los electores poblanos (partido o candidato)? No lo sabemos aún. Ese es el enigma a resolver por los estrategas de cada bando. Quien sepa interpretar esas variables y las use a su favor, ganará la elección. ¿Qué existe otra forma hoy en día?

4.- Esta es la preferencia partidista al día del levantamiento de la encuesta y a una semana de haber tomado posesión Enrique Peña Nieto.

5.- El momento, el tipo de encuesta, el día del levantamiento y hasta la hora en que se aplican los cuestionarios pueden hacer variar resultados de una encuesta a otra. Estos son los resultados con la misma metodología que hemos aplicado siempre y que nos ha dejado datos muy certeros a lo largo de muchos años.

6.- Desde luego, cada quien tiene su propia opinión y preferencia. Como siempre digo: Es parte de la muestra.

7.- Próximo año... más mediciones, con información más certera (en cuanto a candidatos, alianzas, etc.).

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9563&Itemid=72

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Mario Marín, Ulises Ruiz y Elba Esther Gordillo ya Tienen sus Cuotas

Por fin llegaron las cuotas para dos ex gobernadores en el limbo.

Ayer, Rosario Robles Berlanga nombró como subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación a Juan Carlos Lastiri, ligado al grupo de Mario Marín Torres.

En tanto, un "favorito" de Ulises Ruiz, Héctor Pablo Ramírez Puga, es desde ayer titular de Liconsa.

Por si no fuera suficiente, Emilio Zebadúa, personaje muy cercano a Elba Esther Gordillo, fue designado Oficial Mayor de la Secretaría de Desarrollo Social.

Durante el sexenio marinista, Lastiri fue objeto de notables pruebas de afecto de parte del ex gobernador.

Entre 2006 y 2008 fue subsecretario de la Sedeso, dependencia que encabezó entre 2008 y 2009.

Posteriormente fue diputado federal y dirigente estatal del PRI.

Las ligas entre Marín y Lastiri se estiraron por momentos, aunque al final terminaron por relajarse, tanto así que la mano del ex gobernador lo empujó para que lograra incorporarse a la Secretaría de la que es titular Rosario Robles.

El caso de Ramírez Puga es similar.

En la administración Ulises Ruiz fue Secretario Técnico de Gabinete, coordinador general de Comunicación Social y diputado federal por el [X Distrito de Oaxaca](#).

Cosa curiosa: en tanto que Lastiri fue acusado de ser demasiado blando con el gobernador Rafael Moreno Valle, Ramírez Puga se ha caracterizado por ser

uno de los principales detractores del actual gobernador de Oaxaca, Gabino Cué.

Dejo al lector con un fragmento de mi columna del 18 de octubre de 2010: "Es claro que Juan Carlos Lastiri, secretario de Desarrollo Social, es la nueva apuesta del gobernador Mario Marín Torres, una vez que este requiere una gente de su confianza que lo defienda de los ataques que se avecinan a partir del primero de febrero próximo.

"(...) Y algo más: el gobernador electo no lo ve nada mal.

"Esto que podría sonar anecdótico no lo es.

"Y es que en los planes del próximo gobierno el PRI es más que necesario.

"De entrada: es una fuerza viva.

" Golpeada, pero viva.

"(...) En el radar de Moreno Valle el PRI es una pieza indispensable."

Una Carta.

Puebla, Pue., 12 de diciembre 2012

Mario Alberto Mejía

Director

Sexenio Puebla

Sr. Director,

En relación con los comentarios hechos por "Don Ignacio de la Torre" citados en "La Quinta Columna", publicada en el periódico a su digno cargo, me permito respetuosamente realizar las siguientes aclaraciones:

- Es falso que en esta dependencia exista una trabajadora de nombre Adriana Vashev.
- En el caso de Andrea Enríquez, es errónea la información respecto a que percibe un doble salario por desempeñarse como servidora pública.
- Cabe señalar que luego de que Mario Alberto Rincón González fuera designado Encargado de Despacho del Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública (CECSNSP), Andrea Enríquez renunció a la Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil de la Secretaría General de Gobierno, para desempeñarse como trabajadora de dicho Consejo, por lo que actualmente ésta es su única fuente de ingresos en la administración pública.
- Asimismo, Mario Rincón González y Julio Méndez –ambos adscritos a la Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil- son remunerados por sus servicios exclusivamente a través de la nómina prevista de la SGG.
- Por lo anterior, me permito precisar que ambos funcionarios se encuentran bajo el status de comisionados como Encargados de Despacho de sus respectivas áreas en el Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública, actividad por la cual no perciben un salario adicional como se menciona el texto. Sin más por el momento, agradezco su atención a la presente y recurro a su amable gestión para la publicación de la misma.

Luis Salazar Gámez

Comunicación Social y Relaciones Públicas

Secretaría General de Gobierno

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4788>



(Parabólica/Fernando Maldonado)

Melquiades Morales y su parábola del retiro

Como secretario de Organización del CEN del PRI, Melquiades Morales Flores cobrará 29 mil 785 pesos con 10 centavos. Redondos, exactos según establece el tabulador en el apartado del "Grupo 1: Militante colaborador del área política"

De acuerdo con la página de transparencia de ese partido (<http://pri.org.mx/transparencia-pri/>) el ex mandatario de Puebla cobrará 15 mil 911 pesos menos que Ivonne Ortega Pacheco, que como secretaria general devengará 45 mil 696 pesos; y 32 mil 70 menos que el líder nacional, César Camacho Quiroz.

Hombre del sistema, fino en las formas y preso de su circunstancia, el jefe de la dinastía de los Morales en Puebla ha visto parcialmente frustrada su aspiración del retiro de la actividad política desde que dejó Casa Puebla, hace ocho años, cuando lo sucedió en el cargo Mario Marín Torres.

Unos días antes de que abandonara la casa en donde reside el gobierno dijo al reportero estar listo para la jubilación política.

Recorrió la larga lista de cargos políticos y administrativos desempeñados hasta llegar a la responsabilidad más alta, según definió en aquella ocasión, sumido en un cómodo sillón de piel negra colocado detrás de un escritorio amplio de madera preciosa.

Más que las palabras, registré el movimiento de las manos de un hombre que quiere imprimir énfasis a la postura de un político convencido de haber ganado el retiro, regreso anhelado a su casa en Las Fuentes para ver crecer a nietas y nietos.

Luego vino la candidatura frustrada que los llevó a convertirse en senador de primera minería, tras la derrota en la elección intermedia de 2009. Su cercanía con Manlio Fabio Beltrones lo llevó a ocupar la presidencia de la Comisión de Puntos Constitucionales en el recinto senatorial.

No ha habido oportunidad para el retiro. Y eso se puede ver en la ruta electoral desde entonces. Como jefe del

grupo político operó para terminar con lo que parecía el proyecto transexenal de Marín Torres e impedir la llegada al poder de Javier López Zavala.

Fue factor de triunfo del entonces opositor candidato de la Coalición Compromiso por Puebla, el hombre que inició en la política como secretario de Finanzas y Desarrollo Social.

El reacomodo de fuerzas en el interior del PRI ha llevado a Melquiades Morales a la tercera posición en la jerarquía de la cúpula nacional. En perspectiva las palabras pronunciadas hace casi ocho años, una suerte de parábola de su retiro, gesto aspiracional que no ha podido concretar.

Hombre del sistema recibirá desde este 15 de diciembre su salario que no llega a los 30 mil pesos, una cantidad que no se acerca a los 208 mil que en promedio obtiene un senador, o los 250 mil que recibe un gobernador en México.

Pero en política aplica siempre una máxima: vivir fuera del presupuesto es vivir en el error.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

De poblanos que llegan al gabinete y otros que se quedan a un pasito

Mal, pero muy mal, les salió la jugada a quienes mediante un **desplegado en el periódico Reforma** quisieron echar abajo el **nombramiento de Juan Carlos Lastiri Quirós como subsecretario de Desarrollo Social** del gobierno federal.

Su burda maniobra lo único que consiguió fue afianzar al político zacateco en el ánimo de la titular de la dependencia, **Rosario Robles Berlanga**, con la que **aquel venía colaborando desde hace cuatro meses en diferentes encargos** por distintas entidades del país.

Lastiri, quien ha sido presidente municipal de Zacatlán, diputado local, legislador federal, dirigente estatal del PRI, secretario de Desarrollo Social en la gestión de **Mario Marín**, secretario de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados y secretario de Gestión Social del CEN del PRI, **fue nombrado este día subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Sedesol.**

El nuevo subsecretario no desconoce el origen del desplegado, ni los patrocinadores que lo pagaron. **Sus huellas apuntan hacia el cerro de Guadalupe.**

Un poblano que finalmente no logró colarse al gabinete de Enrique Peña Nieto, pero que **mantiene extraordinarias relaciones con personajes clave** en las áreas de seguridad e inteligencia política y policiaca del gobierno federal **es Ardelio Vargas Fosado.**

El secretario de Seguridad Pública del estado es amigo del almirante Wilfrido Robledo Marín, asesor en temas de Seguridad del actual presidente de la República **con quien colaboró en el estado de México como comisionado de la Agencia de Seguridad Estatal**, antes de ser nombrado titular de la Policía Federal Ministerial.

También es amigo de Monte Alejandro Rubido García, fundador del Centro de Investigación y Seguridad Nacional (Cisen) —donde ahora labora como el número 2—, y **se ha desempeñado como jefe de analistas de la Dirección de Investigaciones Políticas de la Secretaría de Gobernación**, subsecretario de Prevención del Delito de la Secretaría de Seguridad Pública Federal (SSPF), dependencia que en la gestión de **Felipe Calderón** se convirtió en la Subsecretaría de Prevención y Participación Ciudadana.

Además **Ardelio Vargas mantiene excelentes relaciones con su jefe y padrino político Eduardo Medina Mora**, quien será nombrado **embajador de México en Washington.**

Mañana le platico de **otro oreja policiaco que en Puebla hace labores de inteligencia política en la Secretaría General de Gobierno** que mantiene extraordinarias relaciones con el actual secretario de la Defensa Nacional, **Salvador Cienfuegos Zepeda**, y de otro más que estará como apestado en el sexenio peñista.

El diputado federal priísta **Víctor Díaz Palacios** **presentó este martes una iniciativa de reformas al artículo 134 constitucional** con el propósito de **regular la publicidad oficial** (que él denomina propaganda), **su contratación y supervisión a través de testigos o visores sociales.**

La iniciativa del legislador poblano se anticipa a la iniciativa que enviará el presidente Enrique Peña Nieto a la Cámara de Diputados para normar y transparentar la contratación de publicidad oficial en medios de comunicación.

La propuesta de Díaz Palacios **modifica los párrafos octavo y noveno del artículo 134 de la Carta Magna** para que queden de la siguiente manera:

“La propaganda que difundan los poderes públicos, los órganos autónomos, las dependencias y entidades de la administración pública, y cualquier otro ente de los tres órdenes de gobierno en los medios de comunicación, **deberá tener carácter institucional y fines informativos, educativos o de orientación social. En ningún caso, esta propaganda incluirá nombres, imágenes, voces o símbolos, que impliquen promoción personalizada** de cualquier servidor público, ni manifestar signo alguno, que pueda incitar la inclinación del público a tendencia alguna.

“La ley reglamentaria del anterior y el presente párrafo, dará siempre participación a los testigos sociales del caso, para supervisar la asignación de contratos en la presente materia, mismos que figurarán en el padrón de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, en los términos que al efecto se disponga, estando siempre facultados para presentar, en su caso, las quejas respectivas ante la Cámara de Diputados, que deberá tener en cuenta al momento de formular el dictamen conducente al ejercicio fiscal de que se trate, ello con independencia de las sanciones que al efecto la misma ley prescriba.”

Aunque **más de un adelantado dio como un hecho el nombramiento del ex gobernador de Puebla, Melquiades Morales Flores**, como titular de la **Secretaría de Organización del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, esto no ocurrirá sino hasta este viernes o la siguiente semana.

El rumor que trascendió de las redes sociales a espacios mediáticos, fue rechazado la noche de este miércoles por funcionarios del CEN priísta, a consulta expresa.

En el edificio de Insurgentes, cuando más, se sabe que **este viernes podrían ser nombrados los nuevos funcionarios** que, estatutariamente, designará el nuevo presidente del tricolor, **César Camacho Quiroz**.

Efectivamente **Melquiades Morales formará parte del CEN**, como cuota al grupo que encabeza **Manlio Fabio Beltrones Rivera**, pero **nada ha ocurrido de manera formal aún**, más allá de los arreglos de palabra.

Simón dice:

“Los militares cuentan demasiado con la fuerza, y los políticos cuentan demasiado con la habilidad.”

Achile Tournier (1847-1906) Escritor francés

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Juan Carlos Mondragón Quintana)

¡Gracias panistas!

A unos días de terminar mi dirigencia al frente del PAN en Puebla, y al ser ésta la última colaboración que escribo como líder estatal, quiero agradecer profundamente a los panistas que me dieron la oportunidad de representarlos y más aún, gracias a todos los que me acompañaron y me apoyaron en la defensa de nuestro partido. El próximo domingo dejaré la responsabilidad que me obsequiaron con entera satisfacción, pues puse todo mi esfuerzo, mi tiempo y mis capacidades para hacer de Acción Nacional un partido más fuerte, competitivo y fiel a los principios que le dieron vida.

Para ser sincero, cuando presenté mi candidatura para ser el presidente de mi partido a nivel estatal, nunca imaginé a lo que me enfrentaría. Pero hoy, gracias a todo ello, me llevo profundas experiencias de vida, aprendizaje personal y muy buenos amigos, de los que ya hay muy pocos, de esos que no se doblan ante vientos adversos. En octubre de 2009 -fecha en la que inicié mi periodo-, recibí un partido que había sufrido dos tremendas derrotas en las elecciones de 2007 y 2009, que salía de una crisis interna y que requería de urgente unidad para enfrentar el proceso local de 2010.

Inicié organizando nuestro proceso interno, del cual salió electo el ahora gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Poco después, arrancamos las negociaciones para la conformación de la mega coalición *Compromiso por Puebla*, lo que representó un verdadero reto político, puesto que no es nada sencillo poner de acuerdo a tantas y distintas ideologías e intereses. Defender las posiciones que el PAN se merecía era mi objetivo, y creo que aún con mis errores, lo hice satisfactoriamente. Luego libramos una de las campañas más importantes de nuestra historia como partido, en la que nos pasó de todo. Al final de la campaña, el 26 de junio de 2010, -en contra de todos los pronósticos-, la oposición en Puebla logró reunir a 120 mil personas en el estadio Cuauhtémoc.

Gracias al trabajo, liderazgo y generosidad de muchos panistas, hoy me permiten ser el primer dirigente estatal

en la historia del PAN en Puebla, que acompaña al primer panista en la gubernatura del estado. Logramos arrebatarnos la capital del estado al PRI con Eduardo Rivera Pérez y ganamos más de 80 municipios en los que gobernamos al 56 por ciento de la población. También contamos con el grupo parlamentario local más grande de nuestra vida institucional, que aunque no tiene mayoría en el Congreso del Estado, es actor preponderante de las decisiones que se ahí se toman. Gracias al esfuerzo de muchos panistas y gracias al apoyo de los poblanos, en 2010 logramos lo inimaginable, y el PAN se colocó como la primera fuerza en el estado.

Sin embargo, en 2012 vendría un descalabro a nivel nacional, puesto que el PAN pierde la Presidencia de la República. Pero en Puebla, luego de una campaña terriblemente austera pero con el corazón puesto por delante, aseguramos que cuatro diputados de mayoría, uno por la vía plurinominal y un Senador nos representen en el Congreso de la Unión, contribuyendo para que Acción Nacional sea una fuerza democratizadora. Si bien el resultado no es del todo halagüeño, en términos relativos tuvimos mejores resultados que entidades cercanas como Morelos, Distrito Federal, Tlaxcala, Guerrero o Hidalgo.

Sería después del proceso federal cuando vendría el momento más difícil de mi dirigencia. Mediante la llamada #LeyMondragón, promovida tristemente por un grupo mayoritario de diputados panistas, se buscó impedir mi permanencia al frente de la dirigencia. Sin embargo, ese episodio hizo que la dirigencia nacional de mi partido volteara los ojos a Puebla y abriera los canales de comunicación que ya no existían entre el gobierno del estado y el PAN. Gracias a ello, las exigencias de respeto a los valores y a los militantes de Acción Nacional fueron escuchadas, y hoy estamos construyendo una relación de mutuo respeto, reconocimiento recíproco y vinculación democrática. Sin duda, la crisis se convirtió en una gran oportunidad para el diálogo interno y para que conociera a esa militancia de verdadero corazón panista, que defiende a su partido y que no se le olvida por qué luchamos. Gracias a ellos es que no cambio esos momentos difíciles por nada del mundo. Es cierto que también conocí a aquellos que se acercaron al PAN por mera conveniencia política, pero estoy convencido de que aún seguimos siendo más los que entendemos a la política como instrumento para el servicio del prójimo.

Luego de tres años de intenso trabajo, y gracias al equipo que me acompañó, entregamos buenas cuentas, conscientes de no haber tomado ni aceptado nunca una decisión que fuese en contra del partido y de los poblanos. Este domingo entregaré la estafeta a Rafael Micalco Méndez, un panista que conoce y que quiere al partido; a él le deseo el mejor de los éxitos en su encomienda y le reitero mi disposición como militante, para defender al PAN desde la trinchera en que me encuentre.

Por último, para describir lo que significó ser dirigente estatal del PAN, me atreveré a robarle una frase a Carlos Castillo Peraza: *"fui un presidente aterrado por ser lo que era para los panistas, pero un presidente feliz por lo que fui con los panistas, y por ese CON que me hicieron el favor de obsequiarme tres años a pesar de mis defectos y mis intemperancias, muchas gracias y por lo que hice mal o lastimé a alguien, perdón"*.

*Politólogo y dirigente del PAN en Puebla

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulist/tem/gracias-panistas?category_id=63

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

Política de la changada

Ahí, detrás de las rejas de la jaula, estaban calmos y echados cuatro gorilas, tres hembras y un macho. Ocho ojos nos miraron con la misma curiosidad con que nosotros vimos a ese grupo de simios. De repente el macho empezó a moverse colgándose de los tubos de acero que lo separaban del mundo de los humanos. Atraídos por la agilidad de aquel mono, nos acercamos para disfrutar el espectáculo: la atractiva y enorme bestia parecía halagado por la presencia de, según la teoría de Darwin, sus parientes racionales.

Tres minutos después de observar las *machicuepas* del orangután, cuando éste nos tuvo a su alcance, abrió sus enormes manos al tiempo que las metía al agua del bebedero para aventar el líquido con la intención de empañarnos. Nuestras risas y carrera se confundieron con los gritos y brincos de los cuatro gorilas que a su manera festejaban el haberse burlado de los seres que se les parecen, aunque para ellos seamos un poco más feos.

Aquella sorpresiva experiencia nos igualó a monos y humanos, ya que por un momento las dos especies estuvimos unidos por la sensación de alegría, efecto producido gracias a la broma (o venganza) del animal cuya poligamia, curiosamente, fue imitada e incluso adoptada por José Smith, fundador de la religión mormona, perseguida primero y después aceptada e incluso imitada. El gringo Mitt Romney es la prueba política de que el mormonismo superó los malos tiempos.

Los políticos y sus espejos

Lo que me ocurrió ese día en el Zoológico de Chapultepec de la Ciudad de México, sucede con frecuencia entre

nuestra especie que también tiene sus clases y por ende sus ejemplares distintos. Diría Giacomo Rizzolatti — científico de la Universidad de Parma, Italia— que semejante reacción se debe a que las *neuronas espejo* nos inducen a reconocer los actos ajenos como propios. O para trasladar la definición científica a lo cotidiano, diremos que se produce lo que se denomina *empatía*, o sea el “sentimiento de participación afectiva de una persona en la realidad que afecta a otra”.

Jorge Volpi define el fenómeno de la siguiente manera^[1]

“La imitación, mecanismo esencial para nuestra supervivencia, se halla en la base de ese extraño comportamiento, tantas veces vilipendiado o menospreciado, que conocemos como *empatía*. Me meto en tu pellejo para averiguar si eres mi amigo o enemigo, si me tenderás la mano o me clavarás un cuchillo en la espalda y, al hacerlo, te conozco mejor —y de paso me conozco mejor a mí mismo—. El inmenso poder de la ficción deriva de la actividad misma de las neuronas espejo —y de ellas se desprende una idea todavía más amplia y generosa, la humanidad.”

No sé si los políticos son los changos de la alegoría que mencioné y baso en la experiencia con que inicio este comentario, o si nosotros los miramos a través de los barrotes que ellos nos han colocado. De ahí que sea necesario preguntarnos:

¿Los políticos nos imitan?

¿Nosotros los sufridos ciudadanos comunes los imitamos?

¿Acaso es algo natural el sentimiento de participación que apunta Rizzolatti?

Sea lo que fuere es obvio que quienes gobiernan han establecido su hegemonía, digamos que psicológica-represiva. Tienen el poder y lo ejercen a su libre albedrío valiéndose del control que, por ejemplo, les permite dominar a los diputados (la mayoría) cuyas *células espejo* suelen ser mucho más fieles que las de nosotros, los sufridos ciudadanos. Pero también resulta irrefutable que los gobernados tenemos un mecanismo de defensa para proteger nuestra vida y la dignidad de cualquier atentado, incluido el que va en contra de la inteligencia. Sabemos cuándo las acciones engendradas por la clase política, responden a la necesidad de diferenciarse de la *manada*. Lo paradójico es que tal *hato* permitió o los condujo para que llegaran al lugar que ocupan.

La ventaja está en el número ya que somos más los gobernados. Por ello solemos darnos el lujo de observar cómo abren sus enormes y poderosas manos para meterlas al bebedero y lanzar su contenido sobre quienes los observan. Nuestra primera reacción puede ser de risa y gritos que cruzan los barrotes, en este caso los imaginarios. Pero como todo abuso, a la larga la reincidencia llega a causar rechazo.

Hasta ese momento todo sería paz, concordia y —repito el término— *empatía*. Lo malo aparece cuando esos gorilas (dicho sea como parte de la metáfora, sin ánimo peyorativo) se exceden e insisten en sorprender a quienes los observamos como si fuesen una especie distinta a nosotros, sus víctimas, descendientes jerárquicos u objetos electorales. Es cuando la puerca tuerce el rabo y la interrelación cordial adquiere otro acento: si tú eres cabrón nosotros también lo seremos. Existen decenas de ejemplos.

*De mi libro *La Puebla variopinta*

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/politica-de-la-changada?category_id=62



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Acuerdos y Desacuerdos en el CEN del PAN

Fuentes por lo general estupendamente informadas cuentan que el martes de esta semana hubo un **cónclave** privado —qué privado: privadísimo— en el **Comité Ejecutivo Nacional del PAN** para abordar el **proceso electoral de 2013 en Puebla**.

Los **asistentes** fueron tres: el gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas**, el alcalde **Eduardo Rivera Pérez** y — como árbitro— el líder del blanquiazul, **Gustavo Madero Muñoz**.

Nadie más. No llegó **Juan Carlos Mondragón**, pues ya se va del Comité Directivo Estatal, ni tampoco **Rafael Micalco**, que aún no termina de llegar a la dirigencia del partido en Puebla.

Según aseguran, la reunión sirvió para dar **seguimiento** a los **acuerdos** alcanzados hasta hoy entre el **morenovallismo** y **El Yunque** en la mesa de negociaciones que se abrió tras los **encontronazos** de hace unos meses.

Las fuentes afirman que hubo **acuerdos y desacuerdos**.

Los primeros tienen que ver —como ya adelantó el informado columnista **Ricardo Morales Sánchez** en su “Serpientes y Escaleras” de Intolerancia Diario— con el **reparto** de los **7 nuevos distritos en la ciudad de Puebla**.

Eduardo Rivera y el grupo que representa designarán a sus propios candidatos a diputados en los distritos **10, 11 y 12**, y **Moreno Valle** en los restantes: el **13, 14, 15 y 16**.

(Por cierto: no se dijo en la reunión del CEN pero ya se sabe que el **gobernador** quiere lanzar por estas demarcaciones a su contralora **Patricia Leal**; a su secretario de Finanzas, el neopoblanco **Roberto Moya**; a su secretario de Salud, **Jorge Aguilar Chedraui**, y tal vez a su subsecretario de Gobierno, **Mario Rincón**).

Salvo algunos detalles, el reparto de distritos así quedará entre el morenovallismo y la ultraderecha. El arreglo -del que es aval **Gustavo Madero**- incluye una **beca** de 4 años y 8 meses, perdón, una **diputación local plurinominal** para **Juan Carlos Mondragón**, quien así negoció su pretendida "dignidad".

Fue en la parte de la **candidatura del PAN a la presidencia municipal** donde surgieron los **desacuerdos**, pero especialmente en el **método** que se usará para elegir al abanderado:

Moreno Valle, que sigue empujando con todo a su secretario de Infraestructura, **Tony Gali Fayad**, quiere que sea mediante una **encuesta**; y **El Yunque**, que ya se decantó por el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, **Francisco ("Franco") Rodríguez Álvarez**, pretende ir a una **contienda interna**, escenario en el que sus posibilidades de ganar aumentan.

(Y más si, como se comenta, la **ultraderecha** pacta con **Fernando Manzanilla**, el secretario General de Gobierno, quien trae de su lado a por lo menos **2 mil miembros activos del partido**, con voz y voto, una fuerza **nada despreciable** para cualquiera).

Las fuentes señalan que lo único que quedó claro durante el cónclave en el CEN del PAN es que será **muy pero muy difícil** que haya un **candidato de unidad**.

Y que mientras persistan el **veto** de **El Yunque** hacia **Gali Fayad** y el **rechazo** de **Casa Puebla** hacia **Franco Rodríguez**, las **diferencias** persistirán entre morenovallistas y la ultraderecha, con el riesgo de que el PAN llegue **dividido** y más que eso: **fracturado**, al proceso electoral de 2013.

Un **escenario** más que favorable para el **PRI**, y tenga como candidato a **Enrique Agüera, Pepe Chedraui** o **Enrique Doger**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que a unos meses para cumplir los 30 años de edad, requisito que marca la Ley Orgánica de la Administración Pública para ocupar el puesto, Rodrigo Riestra Piña será el titular de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental, Desarrollo Rural y Ordenamiento Territorial, resultado de la fusión de la Ssaot y la SDR.

Con la virtual aprobación de la fusión de secretarías en el Congreso del Estado, en las oficinas de la Ssaot se trabajan a marchas forzadas porque el sábado 15 del mes se ha fijado como fecha de entrega recepción donde recibe la SDR de Riestra Piña.

:Que el único de la moribunda Ssaot que tiene asegurada la chamba en la fusionada Secretaría es Juan Carlos Morales Páez, mientras que el resto de personal directivo, de confianza y de base se prepara para una triste navidad.

:Que con aquel dicho popular de que "periodicazo que no te tumba te fortalece", el poblano Juan Carlos Lastiri Quirós finalmente fue designado por la Presidencia de la República como subsecretario de Prospectiva y Evaluación de la Sedesol al lado de Rosario Robles Berlanga.

Pese al "fuego amigo" en el priismo poblano, el ex secretario de Gestión Social del CEN del PRI fue designado en una de las áreas más sensible del gobierno federal para la implementación de la política social del presidente Enrique Peña Nieto.

:Que otro conocido de los poblanos que se incorpora a la Sedesol como Oficial Mayor es Emilio Zebadúa González, ex consejero del IFE y ex diputado federal del PRD e intelectual muy cercano al Panal y a la presidenta del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales.

:Que es muy encomiable la labor del arquitecto urbanista Francisco Vélez Pliego al frente del Consejo Ciudadano del Centro Histórico para "pedir castigo" a funcionarios del Centro Regional INAH Puebla por "permitir" al gobierno estatal "dañar" con obras el patrimonio edificado.

Un activismo similar realizó el urbanista durante el sexenio de Mario Marín Torres, pero por fortuna el ex góber precioso tuvo la sensibilidad de incorporarlo a la función pública y arregló el asunto, sensibilidad que no tiene este gobierno para "entender" al defensor del patrimonio histórico.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9167036>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Sedesol, el brazo electoral

Los cuadros priistas con talento en política social y operación partidista, un enlace con la movilidad magisterial en campañas y elecciones, encabezados por un cuadro de la izquierda histórica, hacen de la Sedesol federal el "cuarto de guerra" para el 2013, 2015 y 2018.

Cuando se interpretó la designación de Rosario Robles Berlanga como una posición para arrebatárselo al PRD y al lopezobradorismo la base social, la designación del equipo lo confirma.

Por las características de Robles Berlanga en su calidad de ex militante de izquierda que tiene como origen la organización ultra "Línea de Masas", que posteriormente se integró a la fundación del PRD, será la punta de lanza para pelearle palmo a palmo a las izquierdas la base social de los 54 millones en pobreza extrema.

El objetivo principal de Rosario, con el equipo de priistas y el Panal-SNTE, es Andrés Manuel López Obrador a quien le darán la pelea en colonias, barrios, ejidos, comunidades, pueblos y municipios del país de mayor influencia electoral de AMLO durante el 2012.

Durante 12 años de gobiernos panista ocurrió lo mismo, la Sedesol se convirtió en un "cuarto de guerra" en poder de panistas para pelear casa por casa al PRI y sus gobiernos estatales la captación de voluntades ciudadanas a través canonjías del programa Vivir Mejor.

Con la ex jefa de gobierno del Distrito Federal al frente de la Sedesol, en los hechos tenemos de regreso el Programa Solidaridad con el esquema salinista operado por talentoso Carlos Rojas Gutiérrez.

La efectividad de la Sedesol se dejará sentir en las elecciones locales de 14 entidades durante el 2013, y la prueba de fuego serán los comicios legislativos federales del 2015.

¿Alguien tendría duda con el Staf de la Sedesol?: Rosario Robles, Ernesto Nemer, Javier Guerrero, Juan Carlos Lastiri, Paula Hernández, Eduardo Velasco, Héctor Ramírez Puga, Liliana Romero, María Luna, Araceli Escalante, Emilio Zebadúa y María Villalpando.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9167035>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Peña y sus mensajes

Nada bien cayeron -a la militancia priista local y a sus distintos liderazgos- los nombramientos de los poblanos que se sumaron de alguna forma al llamado nuevo Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Juan Carlos Lastiri Quirós y Melquiades Morales Flores**.

Y es que ahora nadie entiende -de los priistas poblanos- los mensajes políticos lanzados por el presidente de la República, **Enrique Peña Nieto** (EPN), a nivel local y nacional.

Por una parte, manda a **Pablo Fernández del Campo Espinosa** como presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PRI, de quien se dicen muchas cosas buenas y malas, positivas y negativas.

Algunos dicen que Pablo es un hombre incorruptible, muy institucional que sería incapaz de doblarse ante el más cruel de los gobiernos de oposición a su partido.

Se ha dicho que él no comparte el proyecto, ni la visión, ni la política del gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, por lo que fue el hombre ideal que el PRI eligió para enfrentar los comicios locales entrantes.

Sin embargo, otros dicen que a Fernández del Campo le quedó grande el reto electoral que se avecina para su partido, y que sus antecedentes podrían ser para los priistas su peor lastre.

En lo personal, le otorgo el beneficio de la duda al líder estatal del PRI, quien, insisto, tiene que fajarse los pantalones para enfrentar el aparato de Estado y lograr un digno triunfo para su partido en las elecciones entrantes de 2013.

Lograr el equilibrio de fuerzas políticas en Puebla es lo mejor para todos.

Lo que no entiendo son los nombramientos de Juan Carlos Lastiri y del ex gobernador poblanos, Melquiades Morales, en el nuevo PRI del mandatario nacional.

En el caso de Lastiri, la subsecretaría que le otorgan en la Sedesol con **Rosario Robles** parece más un pago de facturas que otra cosa. Y es que Lastiri dejó mucho que desear durante su paso por el PRI poblanos y por la Sedesol marinista.

Pareciera que es el mismo PRI dinosaurio el que continuará gobernando el país los próximos seis años.

Ojalá que el presidente, Enrique Peña Nieto, no defraude a los mexicanos que le entregaron las llaves de Los Pinos con su voto. Insisto, los mensajes del nuevo PRI no son claros, más bien, muy decepcionantes.

De lo contrario, por ejemplo, entonces a qué se atribuye el nombramiento del amigo de la dueña del

SNTE, **Elba Esther Gordillo Morales, Emilio Zebadúa**, como oficial mayor de la Sedesol.

Yo pregunto: ¿Qué hizo Lastiri por el PRI de Puebla?

¿Su nombramiento se dio por mérito propio o por un pago de facturas al marinismo?

En tanto, la designación de Melquiades Morales, también suena rara.

Ya no entiendo al PRI de Peña, de verdad.

Hasta hoy los mensajes políticos enviados por el PRI nacional evidencian que le importa un comino Puebla, la plaza electoral.

Eliminaron a **Fernando Morales Martínez** del PRI poblano, por supuestos nexos con el gobierno del estado, pero premiaron a su padre colocándolo en la Secretaría de Organización del CEN tricolor.

Como dijera el clásico: "¡Que alguien me explique!"

Con esto, las versiones de la supuesta indiferencia entre el presidente, Peña, y el mandatario poblano se van al suelo.

Se dice que por **Manlio Fabio Beltrones** se habría incluido a Melquiades Morales en el CEN tricolor; por un asqueroso y vicioso pago de facturas que continúa ejerciendo el PRI dinosaurio.

Lo cierto es que esto es de suma conveniencia para el gobernador, Moreno Valle, quien tiene en el ex mandatario a uno de sus mejores hombres y operadores al interior del mal llamado "nuevo PRI".

Insisto, creo que los equilibrios en la política les convienen a todos, sin embargo, parece que los priistas no quieren competir, ni ganar, ni hacer caso a los números que marcan las encuestas.

Que no se equivoquen, los priistas, necesitan al mejor gallo para competir por la próxima presidencia municipal de Puebla. Y si ganan, en automático tendrán la fuerza para pelear por las próximas gubernaturas del estado.

Caramba, sólo tienen que revisar y respetar las encuestas.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Py%F1%20-y-scs-Iyis%20jys&id=2289>

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González)

Juan Carlos Lastiri negoció y es Subsecretario de SEDESOL

- **¿Cumplirá el CEN, funcionarios y líderes acuerdos?**
- **Hay quienes ya cavaron su tumba por sus acciones**

Los acuerdos del PRI, entre suspirantes de la anterior contienda electoral federal (2012), **tal parece que se irán cumpliendo por parte de los dirigentes del Revolucionario Institucional** (en su momento) y quienes pretendieron llegar a ocupar una curul en San Lázaro ó en la nueva sede del Senado de la República en Paseo de la Reforma e Insurgentes.

Las negociaciones **-fieles al más estilo priista-** parece que entre los poblanos se irán cumpliendo dependiendo de lo realizado en la campaña del ahora Presidente de la República, **Enrique Peña Nieto**.

En Puebla, muchos buscaron, sobre todo espacios para estar en el Senado de la República, y tuvieron que negociar, al final de cuentas, para dar paso a Blanca **Alcalá Ruiz y Juan Carlos Lastiri Quirós**, quienes inicialmente integraban las fórmulas.

Pero, debido a que el PRI debía cumplir con las cuotas de género **Juan Carlos Lastiri Quirós**, que dejó primeramente la dirigencia estatal del PRI, también se tuvo que hacer a un lado para darle su lugar rumbo al Senado a **Lucero Saldaña Pérez**, hoy por segunda ocasión Senadora por suerte y con suerte.

La primera fue debido a la muerte de **Rafael Cañedo Benítez**, porque ella era su suplente.

Recordemos que por el PRI aspiraban a la senaduría **Alejandro Armenta Mier, Fernando Morales Martínez, Javier López Zavala, Blanca Alcalá Ruiz, Oscar Aguilar González y Javier López Zavala**, entre otros.

Armenta Mier y Morales Martínez se registraron como pre candidatos al Senado y presionaron para no dejar pasar a **Alcalá Ruiz** e incluso acudieron al Comité Ejecutivo Nacional para forzar otra decisión. Al final a **Fernando Morales** le dieron la dirigencia del PRI estatal como Delegado con funciones de Presidente y **Lastiri Quirós** fue finalmente el candidato.

Pero cuando el ex diputado federal, ex presidente del CDE del PRI y fallido candidato al Senado **Juan Carlos Lastiri**, tuvo que hacerse a un lado le dieron un cargo en el CEN del PRI (**Secretario de Desarrollo Social**), con la promesa de una subsecretaría en el nuevo gobierno federal ó una delegación en Puebla.

Hoy a **Lastiri Quirós** le han cumplido su disciplina nominándolo **Subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaria de Desarrollo Social** del nuevo gobierno federal.

Lastiri ya tiene su premio, además de ser impulsor del nuevo dirigente del PRI estatal en la persona de **Pablo Fernández del Campo**, como Delegado en funciones de Presidente, en lugar de **Fernando Morales Martínez**.

Por cierto, **Morales Martínez**, tras su indisciplina, protestas e inconformidades en el proceso de selección de candidatos al Senado, junto con **Armenta Mier** negociaron con **Pedro Joaquín Coldwell**.

Fernando Morales fue designado Delegado con funciones de Presidente.

Alejandro Armenta Coordinador Estatal de la campaña de **Enrique Peña Nieto**, quien quedó en tercer lugar en Puebla, abajo de **Andrés Manuel López Obrador** y **Josefina Vázquez Mota**.

Peña Nieto perdió en Puebla.

Pero hay más....

Hay personajes dentro del PRI que intentaron dinamitar la llegada de **Juan Carlos Lastiri Quirós a la Subsecretaría de SEDESOL** federal y fueron detectados tanto por el CEN, como por Gobernación Federal y ahora la pregunta es:

¿Obtendrán algún cargo en el gobierno federal?

Están más que vistos y fichados y saben desde el CEN de PRI y el nuevo gobierno que le han jugado las contras al PRI.

Sin embargo hubo quienes negociaron cuando buscaban las Senadurías y les ofrecieron posibles cargos.

¿El CEN del PRI, los actuales Senadores, así como Diputados Federales y los nuevos funcionarios federales les cumplirán a los priistas poblanos disciplinados ó habrá nuevas negociaciones?.

Por el momento a **Lastiri Quirós** ya le cumplieron.

¿Que será de los otros aspirantes que en su momento buscaron un escaño al Senado?.

¿El nuevo PRI les cumplirá ó se iniciará una nueva etapa de escisiones?.

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Desde 2008 RMV busca infructuosamente controlar delegación de Sedesol

El nombramiento de Juan Carlos Lastiri Quirós como subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) es un duro revés para el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, ya que la llegada de este priista le puede significar que una vez más se frustren los continuos intentos que ha tenido –desde el año 2008– de controlar la delegación de la Sedesol y el presupuesto de la misma.

Como parte de sus proyectos políticos Moreno Valle siempre ha considerado fundamental controlar los fondos federales en materia de desarrollo social, lo cual le ha ocasionado, por lo menos, un par de relaciones ríspidas con los encargados de esos fondos. El primer choque que tuvo fue en el año 2008 con la panista Anahí Romero Alonso.

En ese año la entonces delegada de Sedesol, Anahí Romero Alonso, enfrentaba una fuerte pugna con el gobierno de Mario Marín Torres porque se había opuesto al mal manejo de la reserva territorial Atlixcáyotl-Quetzalcóatl. Sin embargo, esa confrontación no provocó su caída de dicho cargo, sino su mala relación con un miembro de su mismo partido: el senador Rafael Moreno Valle.

Moreno Valle quiso tramitar y manejar de acuerdo con sus intereses políticos un conjunto de estancias infantiles, que era parte de uno de los proyectos estelares del gobierno de Felipe Calderón. A esa situación de opuso Romero y le costó el puesto.

Al inicio del actual sexenio fue nombrada Myriam Arabian Couttolenc como titular de la Secretaría de Desarrollo Social del gobierno de Puebla como una manera de aprovechar la experiencia que la panista tenía en la Sedesol. La relación de la funcionaria con el gobernador nunca logró cuajar en un buen entendimiento y ella decidió dejar el cargo, para ser reubicada en la delegación federal en la materia.

De manera silenciosa en los últimos años ha existido una constante confrontación entre Arabian y Moreno Valle, como resultado de que el gobernador tenía el proyecto de crear una instancia, manejada por su gobierno, que controlara al mismo tiempo los fondos de desarrollo social estatales y federales. A esa situación siempre se opuso la panista y ese fue un factor para que no se concretara esa intención.

Ahora, con el gobierno del presidente de la República Enrique Peña Nieto, se ha evidenciado que existe mucha preocupación en el gobierno del estado para que no llegue un delegado de Sedesol que no puede ser controlado desde Casa Puebla. Por eso se cree que alguien generó una *campaña negra* contra Juan Carlos Lastiri, a quien se creía que era el candidato a ese puesto.

De nada sirvió esa estrategia. Ya que Lastiri no será delegado, pero sí será quien vigilará –entre otros aspectos– el desempeño de la delegación de la Sedesol en Puebla.

Una carta del Tribunal Estatal Electoral

Hace unos días recibí una carta del Tribunal Estatal Electoral en relación a las críticas que la semana pasada, en este espacio, se hicieron contra el nuevo presidente del Tribunal Estatal Electoral de Puebla (TEEP), Francisco Javier de Unanue y Bretón. Este es el texto:

“Sr. Fermín Alejandro García”

"Hago referencia a la columna publicada el día de hoy en el periódico *La Jornada de Oriente* titulada 'Cuitlatlán', en la que se hace mención a los integrantes del Tribunal Electoral del Estado".

"Al respecto, de la manera más atenta, ejerciendo el derecho de réplica previsto en el artículo 6 Constitucional y el artículo 1958 bis del Código Civil del Estado, pongo de su conocimiento que en ningún momento los integrantes de este Tribunal, han manifestado sumisión a persona alguna, pues de conformidad con lo estipulado en el Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado de Puebla, las decisiones de quienes conforman el Tribunal Electoral del Estado son objetivas, autónomas e imparciales".

"El Tribunal Electoral del Estado se encuentra legalmente instituido, por lo que a partir del 1 de diciembre de 2012, está presidido por el Magistrado Francisco Javier de Unanue y Bretón, por el periodo comprendido del año 2012 al 2014".

"Finalmente, le aseguro que cualquier cambio en la estructura de ésta Institución, ha sido en estricto apego a derecho, respetando las garantías de todos y cada uno de quienes aquí laboran".

"En virtud de lo anterior, y segura de que siendo usted un columnista responsable y ético, prestará la atención adecuada al presente, publicándola en los mismos términos que la columna antes mencionada".

"Comunicación Social"

"Lic. Nancy Rivera Morán"

Respuesta

Acerca de la misiva de Nancy Rivera –de quien se desconoce su cargo específico– es pertinente responder lo siguiente:

1. La carta no aclara nada. Sigue la duda si fue correcta la integración del pleno del TEEP y el nombramiento de Francisco Javier de Unanue y Bretón como presidente del mismo, ya que en la primera semana en que empezó a funcionar dicho órgano estuvo ausente uno de los tres magistrados y se entiende que es indispensable la presencia de los tres miembros para que se puedan tomar decisiones colegiadas.

2. Este teclador se entrevistó con algunos de los trabajadores que salieron del TEEP la semana pasada y denunciaron que solamente les ofrecieron 14 días de liquidación a cambio de varios años de servicio en el tribunal. Eso no es respetar el marco legal en materia laboral y resulta altamente cuestionable que ello ocurra en un órgano destinado a hacer justicia.

Atentamente Fermín García

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desde-2008-rmv-busca-infructuosamente-controlar-delegacion-de-sedesol_id_17689.html

(Editorial)

Condenar al campo

En la edición de hoy presentamos una serie de notas informativas en las que académicos, líderes agrarios y ex diputados federales de la CNC, entre otros, condenaron a la desaparición a la Secretaría de Desarrollo Rural (SDR) que propone el gobierno del estado, coincidiendo todos en que la reestructuración propuesta por el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, hundirá al campo poblano en una situación de precariedad total porque se traducirá en una reducción de los recursos humanos, económicos, materiales y técnicos que se destinan para su atención.

Desde que era candidato a la titularidad del Poder Ejecutivo local, Rafael Moreno Valle Rosas, hizo promesas y compromisos varios para sacar al sector agropecuario de la pobreza y convertirlos en un "motor del desarrollo". A punto de cumplirse los primeros dos años de su gestión, queda bien claro que todo quedó en el nivel discursivo, pues hasta ahora la acción más audaz de la actual administración estatal es la dotación de motocultores y entrega de fertilizantes a los campesinos.

La situación del agro poblano es infrahumana. No resulta exagerado que la mayor parte de los labriegos en la entidad poblana se encuentra en estado de supervivencia.

Pero quizás el estrago más doloroso, incluso más que la miseria, es la diáspora a la que han sido obligados millones de poblanos para encontrar en las ciudades de otras entidades federativas y particularmente en Estados Unidos, condiciones de vida dignas o menos terribles que las que padecen en nuestro territorio.

Desaparecer a estas alturas la Secretaría de Desarrollo Rural es cancelar prácticamente todo esfuerzo oficial por devolverle una vida digna a esas miles de familias que habitan el medio rural y condenarlos a un abandono aún más profundo que el que han venido padeciendo.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/condenar-al-campo_id_17683.html

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Se mantiene tenencia cero**
- **Lastiri en Sedesol**
- **Después de los intentos por "golpearlo"**

Después de que el Congreso del Estado había publicado en su página oficial que se tenía proyectado el cobro de la tenencia solo para vehículos nuevos, por la Secretaría de Finanzas se hicieron las explicaciones correspondientes, mismas que hoy publicamos ampliamente y que se refieren a mantener el cobro a los morosos, pero incluso con facilidades para que se pongan al corriente.

Lo cierto es que se busca fomentar la cultura del cumplimiento de las obligaciones fiscales respecto al pago de la tenencia o control vehicular que sí se mantiene vigente y que es de 230 pesos.

Hechas las aclaraciones correspondientes, lo importante es que se logre meter en cintura a quienes aún se mantienen rezagados y que por desidia, en la mayoría de los casos, no han hecho los pagos correspondientes.

Otro asunto que también causó asombro ayer, fue el nombramiento de Juan Carlos Lastiri Quirós como subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Desarrollo Social, sobre todo luego de la página completa que se publicó en su contra en el Periódico Reforma y que aquí comentamos.

Lastiri que se desempeñaba como Secretario de Gestión Social del CEN del PRI, fue presentado ayer por su jefa Rosario Robles y con ello se generó un sinnúmero de comentarios, desde felicitaciones hasta quienes lo tachan de marinista y de una posición del ex gobernador de Puebla con Peña Nieto, para descalificarlo y de una vez etiquetarlo.

Lo cierto es que hoy Juan Carlos Lastiri ya está en el gabinete del Presidente Peña y no en la delegación en Puebla como pretendían impedir con el multicitado desplegado.

Una total vergüenza la calidad de algunos diputados federales que llegaron a San Lázaro y para muestra, el corriente del PAN y empresario constructor, Rafael Acosta Croda, quien no tuvo empacho en reconocer que por andar de borracho, no se presentó dos días a la Cámara, cuando se discutía el presupuesto de egresos para el próximo año. Aquí una muestra de su educación y su elevada cultura política:

"Ayer... ¿qué creen? , me emborraché de las pendejadas y tonteras que hizo Carolina (Gudiño), me tuve que poner tonto, si no me hubiera puesto más tonto (sic), ¿qué dijo? puras mentiras, que horror que los veracruzanos tengamos esas autoridades".

El legislador quiere ser gobernador de Veracruz...salud!!

CONFETI...Muy buena noticia el anuncio que hizo ayer el alcalde para pavimentar el camino a Tlaltepango...una larga demanda de los vecinos, pues es un tramo estatal y no existían los recursos...ahora, en coordinación de ambas autoridades, el edil Eduardo Rivera logró una transferencia de 20 millones de pesos.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5109

ContraEspañol informativa

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Lastiri llega a Sedesol con apoyo de EPN

Al recién nombrado Subsecretario de la Sedesol federal, Juan Carlos Lastiri Quirós, los astros se le alinearon y para sorpresa de propios y extraños recibió un de las mejores oportunidades profesionales y políticas que haya tenido en su vida.

Quién lo iba a creer: El ex empleado al que Mario Marín y Javier López Zavala trataban como tal, hoy simplemente está más encumbrado -políticamente hablando-, que ellos.

Lastiri no podía recibir su nombramiento en el mejor momento: Hace días una mente perversa patrocinó el pago de una plana (que vale 400 mil pesos), en el diario de circulación nacional Reforma, para acusarlo de enriquecimiento ilícito y desvío de recursos.

La respuesta no se hizo esperar y el mismo CEN del PRI respondió al día siguiente. Un día después, Lastiri recibió su nombramiento como alto funcionario en el gobierno de Peña Nieto.

La historia reciente de Lastiri no tiene pierde.

Llegó a dirigir el PRI en Puebla por primera ocasión como un partido de oposición.

Cuando se encontraba operando a favor de su partido, tuvo que dejar el puesto para detener el chantaje de la

familia Morales Flores, quienes a través de Fernando –hijo del ex gobernador Melquiades-, chantajearon al entonces candidato del PRI Enrique Peña Nieto.

Fernando llegó como encargado de despacho y Lastiri recibió de inmediato la invitación para encabezar la segunda fórmula al Senado por el PRI.

Era candidato a Senador en la segunda fórmula y acompañaría a Blanca Alcalá en esa aventura.

Ambos comenzaron a coordinarse de tal manera que hasta la propaganda ya tenían preparada para iniciar campaña ante el embate de los gobiernos de Calderón y el morenovalista.

De pronto, al PRI se le había olvidado la situación de la equidad de género y por instrucciones del entonces candidato a la Presidencia de la República Enrique Peña Nieto, Lastiri tuvo que dejar su lugar a la gris Lucero Saldaña, quien no aportó un solo peso ni un solo voto para el triunfo de Peña Nieto (esa es otra historia).

Lucero solo se colgó del trabajo de su compañera de fórmula Blanca Alcalá Ruiz.

La institucionalidad de Lastiri –la gran virtud que ha tenido a lo largo de su carrera política-, fue fundamental para que recibiera la invitación del equipo de Peña Nieto para incorporarse al CEN del PRI como secretario de Organización electoral.

En Puebla todos lo criticaron por la institucionalidad asumida, pero hubo uno que más se ensañó en su contra: Fernando Morales Martínez, cuyos columnistas a sueldo festejaron la caída de Lastiri del PRI.

Vino el ataque en el diario Reforma y las sospechas apuntaron hacia Fernando, quien curiosamente ha presumido que recibirá un alto nombramiento en el IMSS.

Hoy la vida ha puesto a cada quien en su lugar y Lastiri es el segundo poblano que llega a jugar en las grandes ligas en el gobierno de Peña Nieto y lo mejor, recibió una posición envidiable que lo hacen poder aspirar a cualquier candidatura por el PRI.

Mientras, Fernando y sus cómplices simplemente se retuercen de la envidia.

Por cierto: El nombramiento de Lastiri no es fortuito, pues llega para operar programas sociales en el 2013. Sí: en épocas electorales.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

El PRI ya tiene 7 aspirantes

Con la inclusión de Juan Carlos Lastiri Quirós (a recomendación de Luis Videgaray) a la Secretaría de Desarrollo Social en calidad de subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación, crece la lista de aspirantes priistas al gobierno de Puebla para el 2018. Son 4 personajes poblanos, quienes se mueven al más alto nivel en la capital del país, en lo que pudiera llamarse el “bloque de los nacionales”: Las senadoras Blanca Alcalá y Lucero Saldaña; el director de Bansefi Jorge Estefan y el propio Lastiri.

Desde aquí son 3 personajes, quienes forman lo que podríamos llamar el “bloque de los locales”: Enrique Agüera Ibáñez, Enrique Doger Guerrero y José Chedraui Budib. Así es que hasta el momento suman 7 los aspirantes serios, con proyección y posibilidades a largo plazo.

No es adelantado hacer una lista de 7 aspirantes priistas a la gubernatura, porque la política está llena de circunstancias y todos tienen posibilidades, intenciones y ambiciones. Claro que habrán de pasar muchas cosas empezando por las elecciones locales del 2013, durante las cuales puede consolidarse uno de los 7. Es decir aquel quien gane la presidencia municipal de Puebla, para cual están anotados: Pepe Chedraui, Agüera y Doger. Por su parte, las Senadoras Alcalá y Saldaña están en lo suyo. Ninguna pierde contacto con Puebla y desde su posición consolidan sus amarres políticos, de tal manera que en un futuro mediano les permitan entrar de lleno y con seriedad a la contienda tras el ansiado trofeo que representa Casa Puebla.

Charbel Jorge Estefan Chidiac es todo un personaje en la política nacional. Fue designado director general del Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros, Bansefi y desde esa posición esperará los acomodos en el gabinete para encontrar una posición con mayor proyección pública, que a su vez le permita integrarse al gabinete legal en calidad de secretario lo que automáticamente lo convertiría en presidenciable y en su defecto en aspirante a gobernador de Puebla.

Juan Carlos Lastiri también aspira a ser sucesor del sucesor de Moreno Valle, es decir de aquel que pase por la gubernatura de 1.8 años. Con el apoyo del Secretario de Hacienda Luis Videgaray y desde su estrenado cargo de Subsecretario de Desarrollo Social, se consolida como aspirante a la gubernatura.

Así es que apenas en el inicio del sexenio de Enrique Peña Nieto, el PRI puede presumir que le sobran aspirantes.

El Verdugo

Hace tres días un par de enemigos de Juan Carlos Lastiri promovieron un desplegado en el periódico Reforma para acusarlo de corrupto, entre otras lindezas. El Verdugo dice: con todo y todo, la fortaleza de Lastiri con Videgaray resultó vencedora.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

De prioridades a prioridades

Un equipo de investigadores del Partido Revolucionario Institucional que fueron enviados por el Comité Ejecutivo Nacional en noviembre pasado a hacer un diagnóstico y evaluación de su situación en el estado, concluyeron que hay una notable división de los grupos que inciden en la política local y los liderazgos regionales como están hoy no les garantizan mejorar los resultados que obtuvieron en 2010, cuando perdieron la gubernatura, la mayoría en el Congreso y las principales ciudades en la entidad.

Ante la inminencia de las elecciones del 7 de julio del 2013, hay elementos para pensar que están llegando tarde para incidir positivamente a su favor en los resultados. Una señal a su favor fue la llegada de César Camacho a la presidencia nacional del PRI y de Ivonne Ortega a la secretaría general porque ambos son políticos ganadores que se comprometieron a dar triunfos en los comicios en 14 entidades el próximo año. No les será fácil cumplir.

Ayer, en un comunicado de la dirigencia estatal priista se informó que después de rendir protesta, Camacho Quiroz "pidió un acercamiento con el líder del tricolor en Puebla, Pablo Fernández del Campo, pues para el mexiquense será prioridad la elección de 2013 en la entidad poblana.

"En su encuentro sostenido la mañana de este miércoles, insistieron ambos dirigentes en trabajar por la unidad, la transparencia y la inclusión de todos y cada uno de los sectores que le permita al PRI fortalecerse de la mejor manera con miras a la elección constitucional del próximo año. En la reunión también estuvo la Secretaria General, Ivonne Ortega Pacheco, así como algunos personajes cercanos a la nueva dirigencia nacional que encabeza el mexiquense".

Fernández de Campo, como lo hizo desde el primer momento de su designación como delegado presidente del PRI en el estado, ha trabajado por la unidad y cohesionar a todas las fuerzas políticas y aunque no se ha detenido por nada, los intereses de cada grupo parece que le llevan la delantera y para muestra ahí están los pleitos cotidianos de los grupos y la multiplicidad de precandidatos que están erosionando las posibilidades de triunfo con las siglas del PRI.

Por ello fue importante que tanto Camacho como Fernández del Campo establecieran que "nadie está descartado en un partido que busca para la elección del próximo año mejorar sus números que mantiene con 104 presidentes municipales y 14 diputados locales" por lo que van a insistir en la inclusión, la unidad y los resultados positivos.

La nueva dirigencia del PRI llevó a cabo reuniones con los presidentes estatales de las entidades donde habrá comicios en el 2013 y por supuesto que todos son importantes, pero hay prioridades de primera y segunda.

El escenario para el PRI poblano no es sencillo y aunque el poder cohesionar, la realidad es que predominan los intereses locales de corto plazo y por ello tantos priistas hacen guiños a la oposición, porque para ellos el poder es lo importante y no tanto las siglas.

Esa prioridad para el PRI nacional que dicen y presumen es Puebla es relativa, en los hechos ellos mismos lo saben: están llegando tarde.

Una de vaqueros

Desde ayer, el doctor Emilio Zebadúa es el nuevo Oficial Mayor de la Secretaría de Desarrollo Social por lo cual anunció su retiro temporal como colaborador de esta empresa. Su talento es ampliamente conocido y seguramente lo aportará a esta nueva función en la administración pública.

Emilio esta es tu casa y esperamos tus colaboraciones para cuando sea posible. Felicidades.

Sus lectores lo extrañaremos.

<http://www.ngpuebla.com/node/45702#.UMm-q-SORJE>

(Angelopolitanas)

El primer poblano, nacido en el estado y con carrera política en la entidad, que logró una subsecretaría importante en el gobierno de Enrique Peña Nieto fue Juan Carlos Lastiri Quirós, quien ayer rindió protesta ante la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, y con ello empezó una carrera en la cúpula de la administración pública federal que lo puede llevar tan lejos como él se lo proponga, el resto es ahora competir y dar resultados.

"El equipo de funcionarios (de Rosario Robles en la primera línea) se compone de los subsecretarios de

Desarrollo Social y Humano, Ernesto Javier Nemer Álvarez; de Desarrollo Urbano y Ordenación del Territorio, Javier Guerrero García, y el de Prospectiva, Planeación y Evaluación, Juan Carlos Lastiri Quirós, y el Oficial Mayor, Emilio Zebadúa González”.

Distinción y reconocimiento para quien fue presidente estatal del PRI, a quien quitaron del puesto con la promesa de ser candidato al Senado y al final lo dejaron colgado de la brocha en la secretaría de Gestión Social del PRI.

La disciplina fue premiada y la confianza y relación que construyó con Luis Videgaray reconocida para el nombramiento, a pesar, incluso, de los priistas poblanos que hicieron todo por evitar la designación. Y luego quieren que los tomen en cuenta como clase política, con esas actitudes más vale asumirlos como enemigos que como paisanos.

En el PRI poblano la unidad tan cacareada se ha convertido en un sueño inalcanzable. Nada más hay que ver como desde la dirigencia estatal tratan de negar el trabajo de sus diputados locales.

Concretamente Lauro Sánchez, Edgar Salomón y Gerardo Mejía quienes en comisiones detectaron la propuesta de Alejandro Oaxaca sobre desaparecer las bases de la burocracia estatal por insuficiencia presupuestaria en automático, y de inmediato manifestaron su oposición por ser ilegal.

Hablaron con el secretario de Administración, José Cabalán Macari, sobre el tema y les dijo que desconocía la propuesta de ley del diputado independiente, si era necesario estaban dispuesto a pelear pero las condiciones fueron distintas y de inmediato operaron para quitar la modificación que presentó Oaxaca y consiguieron el consenso con otros partidos para evitar que se vulneren los derechos de los trabajadores.

La unidad del PRI sigue siendo parte del discurso, no de los hechos.

Contra las versiones de que aquí no pasa nada, los trabajadores de empresas proveedoras de Volkswagen si resultarán afectados el próximo año con los “paros de producción” en la empresa automotriz alemana para adecuar sus líneas de producción por el ensamble del Nuevo Golf.

Hasta ahora ni empresa ni sindicato han negado la versión que seguramente aplicará a partir de la próxima semana, en ese contexto los obreros de algunas firmas abastecedoras de materia prima a la planta automotriz de Cuautlancingo, advirtieron que ellos también sufrirán recortes de personal ante el despido de personal eventual en VW a partir del 19 de diciembre y sus paros de producción el próximo año.

Ahora ir a abastecer de gasolina un vehículo resulta casi un lujo y el gobierno federal del priista Enrique Peña Nieto ratificó la política de incrementos graduales a los precios de la gasolina en diciembre, el primero lo aplicó a partir del sábado pasado en lo que fue el primer gasolinaza peñista.

Resulta que aun cuando el comunicado de Pemex no explica que los precios continuarán incrementándose en la misma magnitud durante todo el 2013, implica una drástica disminución del subsidio y un impacto al alza sobre la inflación, que se espera se vea compensado por otros factores.

Peña Nieto no pudo contener la realidad de la economía y ratificó la política de incrementos graduales a los precios de la gasolina. El viernes pasado, en un comunicado la Secretaría de Hacienda estableció que en diciembre los precios de la gasolina se incrementarán 9 centavos tanto para la de bajo octanaje como para la de alto octanaje; así como el precio del diesel, pero esa medida es la misma que se venía aplicando Felipe Calderón. Los gasolinazas continuarán.

<http://www.ngpuebla.com/node/45703#.UMm-6-SORJE>